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(La Muralla en su lienzo sur, menos característico, pero tan impresionante como el norte LUMBRERAS La basílica de San Vicente, una de las cuatro iglesias románicas afectadas por la declaración, fuera del
recinto amurallado LUMBRERAS

Todas las reacciones que se 
han producido tanto a nivel local 
iy provincial, como nacional e 
internacional han coincidido en 
destacar la trascendencia que va 
a tener para Avila, Segovia, San
tiago, Cuevas de Altamira y mo
numentos prerrománicos astu
rianos, su inclusión en el con
junto del patrimonio de la Hu
manidad.

Todos los medios informati- 
VQs de alcance nacional han de
dicado hoy una gran atención a 
la noticia que EL DIARIO DE 
ÁVILA adelantaba ayer, retrasan
do su hora de cierre. En sus 
informaciones se habla de que 
España se ha convertido en el 
tercer país del mundo en la lista 
de’ los que cuentan con mayor 
patrimonio cultural o natural de 
interés mundial, ya que a los

Dionisio Llamazares, presidente de las Cortes de Castillay León LL UBRERAS

Ahora vienen los compromisos y las responsabilidades

Satisfacción por la designación de Avila 
como patrimonio histórico de la 
Humanidad
• Nuestra ciudad obtuvo la denominación de la UNESCO 

junto con Segovia, Santiago de Compostela, las cuevas 
de Altamira y el prerrománico asturiano

incluidos ayer, es preciso unir 
los declarados el pasado año; El 
Escorial, obra de Gaudí en Bar
celona, Mezquita de Córdoba, 
Alhambra de Granada y catedral 
de Burgos. Para el próximo año, 
el Gobierno español ha prepa
rado una nueva lista, con la 

ciudad de Toledo, la Giralda, y 
otros monumentos de Sevilla, la 
Plaza Mayor de Salamanca y las 
torres mudéjares de Teruel. La 
declaración no es automática, 
sino que se muestran los vídeos 
de las ciudades candidatas y se 
eligen las que se consideran con

Los alcaldes le expusieron los problemas de 
sus municipios

Dionisio Llamazares visita 
diversas localidades de la
provincia

Dionisio Llamazares, presidente de las Cortes de Castilla y León, 
continuó ayer su visita institucional a la provincia de Avila. La 
jornada comenzó sobre las diez de la mañana en Fontiveros donde 
fue recibido por la Corporación Municipal. Él alcalde, José Zurdo 
Maroto, le expuso los problemas que tiene la localidad, que son 
similares a los que tienen todos los pueblos de la zona: agua, 
agricultura y paro centraron su intervención, junto a su deseo de 
contar con un hogar del jubilado.

Dionisio Llamazares mani
festó que iba a tener en cuenta 
todos los problemas expuestos.

Desde Fontiveros, Dionisio 
Llamazares, que fue acompa
ñado en sus visitas por el go
bernador civil, José Luis Ma
chuca, los parlamentarios Ni
colás Alvarez y Julián Aldudo y 
otras autoridades provinciales, 
partió hasta Cabezas del Pozo, 
donde inauguró la central te
lefónica automática.

Seguidamente llegaron a Ma
drigal de las Altas Torres, donde 
el alcalde expuso los principa
les problemas de la localidad. 
El presidente de las Cortes des
tacó la importancia de Madri
gal en la historia de Castilla y 
dijo que tendrá una parte im

mayor interés e importancia. En 
la reunión de estos días, iniciada 
el lunes pasado, se encontraban 
presentes los representantes de 
la Dirección General de Bellas 
Artes, Luis Fernández Galiano y 
José Miguel Merino de Cáceres, 
así como los alcaldes de Segovia, 

portante en la conmemoración 
del centenario de las Cortes de 
Castilla y León.

Hacia las dos de la tarde 
llegó a Arévalo donde, en pri
mer lugar, se reunió en el Ayun
tamiento con la Corporación 
Municipal, presidida por el al
calde. Después recorrió el cas
co antiguo de la ciudad.

Tras la comida en Arévalo 
visitó El Barraco, donde tam
bién fue recibido por la Cor
poración Municipal en Pleno. 
Dionisio Llamazares visitó la 
cooperativa vinícola y las cua
tro peleterías de la localidad, 
interesándose por sus aspectos 
laborales. Fuera del itinerario 
previsto, se trasladó a Nava- 
luenga.

Miguel Angel Trapero, y de San
tiago de Compostela, Gerardo Es
tévez. No hubo ningún repre
sentante del Ayuntamiento de 
Avila. La aceptación de las pro
puestas españolas, que comenzó 
por Segovia, ha sido considerada 
como un éxito por los expertos, 
ya que son muy pocos los países 
que proponen un número tan 
elevado de candidaturas y me
nos los que logran que sean 
aceptadas.

Al tiempo que se ha mostrado 
esta satisfacción en la prensa, 
agencias y medios audiovisua
les, se ha señalado rápidamente 
la responsabilidad que implica el 
reconocimiento internacional 
del valor histórico artístico de 
estos monumentos y la obliga
ción de su perfecta conserva
ción. En este sentido, no hay que 
olvidar los cuidados que nece
sita nuestra muralla, las iglesias 
y monumentos del recinto amu
rallado y los de San Vicente, San 
Andrés, San Pedro y San Segun
do, fuera del recinto. Autorida
des abulenses con responsabili
dades en el sector así lo han 
puesto de manifiesto en decla
raciones efectuadas a este pe
riódico.

PAGINAS

Esta noche, 
Pleno 
extraordinario 
del Ayuntamiento

Esta tarde, a partir de las ocho, 
se va a reunir el Pleno del Ayun
tamiento de Avila convocado en 
sesión extraordinaria y urgente 
por el alcalde, Mario Galán.

El punto más importante del 
orden del día es la propuesta de 
adjudicación de las obras de 
remodelación del Mercado de 
Ganados de nuestra capital. Por 
Otra parte, 'los concejales del 
Centro Democrático y Social y 
los independientes han presen
tado una moción a la Alcaldía 
relacionada con la declaración 
de Avila como Ciudad de interés 
mundial, por parte de la UNESCO.

El Pleno municipal estudiará 
también varios expedientes y dic
támenes sobre cuestiones de 
Economía y Hacienda.
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Jueves, 5 de diciembre TELEFONOS

SANTORAL: Santos; Sabas, abad; 
Basso y Dalmacio; Felino, obispo; 
Anastasio, Julio, Félix, Grato, Pota- 
mia, Crispín y Crispina, mártires; 
Nicesio: Juan, obispo y confesor: 
Afrodisio, monje.

Misa: De feria.

FARMACIAS

Hoy, jueves, día 5: D. Luis Guerras 
Madrigal, Avda, de Portugal, 1. Telé
fono 21 15 34.

.<**

Mañana, viernes, día 6: D. Dionisio 
Simón Pinto, plaza del Rollo, 15. 
Teléfono 22 3^4.

1 CARTELERA

CINEMA CLUB (Teléfono 21 24 53) 
"LA CHICA DEL GATO” (Mayores de 
14 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé
fono 22 00 20). “LOS SANTOS INO
CENTES” (Mayores de 13 años).

BINGOS

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P" Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.

DIA 4 DE DICIEMBRE

100.000 pesetas al número 7331.
1.250 pesetas al número 7330.
1.250 pesetas al número 7332.
Terminaciones:
331: 5.000 pesetas.
31: 500 pesetas.
1: 50 pesetas.

EL TIEMPO

Lluvias y descenso de 
temperaturas
Madrid. Efe.

Durante las próximas horas llo
verá en Galicia, Asturias, Canta
bria, Castilla y León y norte de 
Extremadura, y las temperaturas 
experimentarán un descenso, in
forma el Instituto Nacional de Me
teorología.

A lo largo del día se producirán 
chubascos de intensidad moderada 
en los Pirineos, País Vasco, Rioja, 
Navarra, centro y sur de Extrema
dura, que a última hora alcanzarán 
a Andalucía occidental, Cataluña y 
puntos de la región valenciana y 
Baleares.

En el resto de España la nubosi
dad irá en aumento. Las tempera
turas experimentarán un descenso.

Predicción para el viernes, 6:

Nuboso en la mitad oeste penin
sular con algunas lluvias en general 
débiles o moderadas en Galicia, 
Asturias y puntos de Castilla y 
León. Parcialmente nuboso en Ba
leares con algún chubasco a prime
ras horas.

AUTOBUSES TRENES

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19,15 10,15 y 20,30 (L.)
Segovia: 9 y 14 10,15 y 15,15 (S/L)
Villacastin: 15 15,30 (M.)
Madrid: 10; 14,30 y 20 12; 16,30 y 22
Horcajo T.: 7,30 y 15 9,20 y 16,30
Flores de Avila: 8 920 (Lunes y V.)
Serranillos: 7,15 9,15
Navaluenga: 15,15 16,45
Venta del Obispo: 7 9
Narrillos del A.: 7 9,15
Cabezas del V.: 15 16
Madrigal: 7,45 y 14,30 9,20 y 15,55
Riocabado: 8,45 y 14,10 9,20 y 15,55
Arenas: 7 9,15
Barco de Avila: 6,45 9,15
Riofrio: 8,15 9,05
Hervás: 7,15 y 15,15 (16 F.) 9,30y 17,48(ia33F.)
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 9,28 (18,33 F.)
Pedro Bernardo: 6,15 9,15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévalo: 14,15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martín de la V.: 7,30 9,30
S.Bartolomé de P.: 8.30 9,30
Pedro Rodríguez: 8 9,30

(L.): De lunes a viernes. 
(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

Poco nuboso en la vertiente me
diterránea y Canarias. Nubosidad 
variable en el resto de España. 
Vientos moderadamente fuertes del 
SW en Galicia y Asturias. Norte 
moderado en Cataluña. Vientos 
flojos en el resto ligero descenso de 
las temperaturas. No se esperan 
heladas importantes.

Predicción para el sábado, 7:

Nuboso con lluvias en Galicia, 
Asturias, Cantábrico, Castilla y 
León, Extremadura, Centro y La 
Mancha. Las más frecuentes co
rresponderán al NW. Nuboso en el 
norte de la Península, Baleares, 
Ceuta y Melilla con algunas lluvias 
débiles y dispersas. Poco nuboso o 
despejado en Canarias. Vientos mo
derados del SW. Temperaturas sin 
grandes cambios. Poniente fuerte 
en el Estrecho.

Temperaturas extremas de Avila
Máxima: 15,2.
Mínima: 2,6.
Precipitación: 6,2 L. por m^

Salida dirección Salamanca

Tren, clase. H. de salida

Automotor, 10,29
Automotor, 17,29
Automotor, 20,20

Salida dirección Valladolid

R electrotrén a Hendaya, 9,47
R UT León-Santander, 10,35
R UT a Valladolid, 10,40
R Ter León-Ferro!, 11,00
R electrotrén a Gijón, 11,32
Tr. UT a Medina del Campo 13,25
Talgo Pendular Coruña-Vigo 14,34
Rápido UT a Burgos, 15,39
Talgo Pendular a Gijón, 16,10
Rápido Tálgo a Santander, 17,12 
Semidirecto UT a Palencia, 20,40.
Rápido UT a León, 21,34
Exp. Rías Altas, a La Coruña, 23,32 
Atlántico Exp. Coruña-Ferrol 23,43 
Exp. Hendaya-Pamplona 23,51 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,02
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,47’
Cantabria Exp. Santander, 1,18 
Exp. Costa Vasca a Bilbao, 1,27

Salida dirección Madrid

Cantabria expreso 5,32
Tranvía UT 5,37

Costa Vasca expreso 6,02
Costa Verde expreso 6,11
Tranvía UT 6,17
Atlántico expreso 6,52
Expreso 7,04
Rías Bajas expreso 7,13
Rías Altas expreso 7,51
Tranvía UT 7,59
Automotor 9,23
Rápido UT 9,40
Tranvía, UT 11,17
Automotor 12,13
Rápido electrotrén 13,35
Tranvía, UT 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,42

'Tranvía, UT 17,15
Talgo Pendular' 18,19
Tranvía, UT 18,25
Automotor 18,47
Rápido Ter 18,58
Rápido UT 19,08
Tranvía UT 19,13
Rápido, UT 19,34
Talgo 19,44
Talgo Pendular 20,04
Tranvía UT 20,47
Rápido, UT 21,19

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: La noche es de Pilar. 06,00: 
Al despertar. 08,00: España a las 
ocho. 08,30: Radiocadena deportes. 
09,00: Objetivo, hora 13.13,00: El que 
sabe sabe (Miguel Vila). 13,30; Re
gional. 13,45: Noticias en Avila. 
14,00: Diario hablado. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00; Protección Ci
vil, 15,10: El cubo mágico. 16,00: Así, 
simplemente. 17,00: Magazine de la 
tarde. 18,00: Las tardes de Radioca
dena (Rosa Quintana). 19,00: Apueste 
por una (M arí a Teresa Campos). 20,00; 
La hora deportiva. 21,00: Boletín de 
noticias locales. 21,15: Radfodeporte. 
22,00: Mañana ya verás. 23,00: Si 
usted fuese jurado. 23,45: Boletín 
informativo de RCE.

ANTENA 3

(De Lunes a jueves)
00: Supergarcía en la Hora 0 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4; Re
petición “Especial Los 33 de An- 
.tena-3”. 5; Repetición “Supergar
cía”. 6,30: EI primero de la Ma
ñana (Antonio Herrero). 8,30; Vivala 
gente (Jesús Hermida/Estrella Bar
bero). 15: Crónica-3 (Julián Nieto). 
15,30: Las tardes de Antena-3 (Mi
guel Angel Nieto). 19: Antena de 
Castilla y León (Ignacio Fernán
dez). 20: Los 33 de Antena-3 (Carlos 
de Miguel Pinto). 20,30; Deporte-3 
(Juan Antonio Hernández). 21; Es
pecial/ Los 33 de Antena-3.22: La 
salud es lo que importa M.’ Luz 
Muñoz). 23: Hora-O (Miguel Angel 
García Juez).

RADIOSO* 
24 horas de la mejor música con Ias 
mil mejores canciones de las tres 
últimas décadas.

AVILA 
Bomberos  211080 
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... 224848

y 222850 
Hospital Seg. Social 222400

y 226050 
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa.. . 221450 
Ambulancias S. Social 221400 
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional .................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural............... 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos................. 222000
RE1MFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959 
Taxis, Estación RENFE 220149 
Taxis noctuno  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466 
Guardia Civil  370004 
Ambulancias  370048 

y 370220 
Policía Municipal .. . 370069
Ayuntamiento........... 370005 

y.370072
Cruz Roja................... 371466

AREVALO 
Cruz Roja  * 300864 
Guardia Civil  300011 
Ambulancia  300881 
Policía Municipal .. . 300092
Ayuntamiento........... 301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil...............  340010
Ambulancia.................  340336 

y.340221 
Policía Municipal...... . 340701
Ayuntamiento.............  340013

CANDELEDA 
Guardia Civil  380063 
Policía Municipal ... ' 380033
Ayuntamiento........... 380033

y 380001

CEBREROS
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento ...... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento........... (91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja  (91)8970102
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento..........  8970013 

8970387 
y 8970848

PIEDRAHITA 
Guardia Civil  360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento........... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............. 8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento........... 8660002

y 8661077
Cruz Roja................... (91)8661214

PROGRAMAS DE T.V.E.
Mi SAS

Días laborables
Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 9, 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 18.
San Antonio: 12 y 19.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, 18,30 y 19,30.
Inmac. Corazón M.“: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa); 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (GordiUas); 8.30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres); 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Magdalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana); 8.
MM. Agustinas (Gracia); 8.
Institue. Chantas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant® Sonsoles: 18,

(L.): De lunes a viernes.
(F.): Domingos y festivos.
(•); Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Avila Llegada a

7 y 16,30 Segovia: 8,15y 17,45 (L.)
14 Villacastín: 14,30 (V.y M.)
9,45; 16,45 y 19 Madrid: 11,45; 18,45y21(L.)
16,45: 19 y 22 Madrid: 18,45; 21 y 24 (F.)
13 y 17,15 Horcajo T: 14,30 y 19,05
17,15 Flores de Avila: 18,35 (L)
17,30 Serranillos: 1930
13,15 Navaluenga: 1445
17,45 V. del Obispo: 19,45
16,45 Narrillos del Alamo: 19
12,45 Cabezas del Villar: 14
13,15 y 17,30 Madrigal: 14,30 y 19
13,30 y 17,30 Riocabado: 14,10y 18,10
15,30 Arenas: 17,45
17 Barco de Avila: 19,30
19 (sábados; 17) Riofrío: 19,50 (17,50 S.)
9,55 y 18 (9,55 F.) Hervás: 12,55 y 2020 (1225)
18 (9,55 V. Fest) Guijuelo: 19,45 (11,40)
16,30; Pedro Bernardo: 19,30
13 Nava de Arévalo: 14,15
13 y 17,30 Arévalo: 13,50 y 18,20
17,30 Magazos: 19
16,15 S. Martín de la V.: 18,15
13,45 S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
13,45 P. Rodríguez: 15,15 (•)
17 (viernes) P. Rodríguez: 18,30 (V.)

Para hoy, día 5
PRIMERA CADENA
15.35: HOTEL. “Perdida y ha

llada”.

16.30: LA TARDE.
17.30: EL ARTE DE VIVIR. “Jac

ques Brel; El país de la ausencia-el 
arte de la ternura”.

17.55: ¡HOLA. CHICOS!
18.00: BARRIO SESAMO.
18.30: EL KIOSCO.
19,30: AL MIL POR MIL. 
20,00: MASH. “Escasez total”, 
21,05: LA SEÑORITA MARPLE. 

"El caso de los anónimos” (Primera 
parte),

22,05: EN PORTADA. "Bhopal: un 
año después".

22,35: EN EL UMBRAL DE EU
ROPA; "La agricultura”.

23,35: TELEDIARIO.
00,05: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESENTA

CION.
19,00: AGENDA INFORMATIVA.
19,15: EN MARCHA.
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES. “Arquitectura popu
lar gallega: Las villas”.

19,45: MUSICA PARA USTED. 
20,00: A-UAN-BA-BULUBA-BA- 

LAM-BAMBU. ’
21,00: FILA 7.
22,05; CINE CLUB. Ciclo: Cine 

negro americano (II)). “El confiden
te” (1973).

24,00: TELEDIARIO.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE.
Para mañana, día 6 
PRIMERA CADENA 
14,00: CARTA DE AJUSTE.
14,05: PROGRAMACION DE CO

BERTURA REGIONAL.
14.55: CONEXION CON LA PRO

GRAMACION NACIONAL.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: HOTEL. “Amor y honor”. 
16,30: LA TARDE.

17,30: UN PAIS DE SAGITARIO.
17,55: ¡HOLA, CHICOS! 
18,00: BARRIO SESAMO.
18,30: LOS BISKITTS.
18,55: CHOCKY. “Episodio nú

mero 3”.
.19,30: AL GALOPE.
20,00: MAS VALE PREVENIR. 

“Gases”.

20,30: TELEDIARIO. 
21,05: UN, DOS, TRES... "La ra

dio”.

22,45: PÁGINA DE SUCESOS. 
“Como cristal”.

23,35; TELEDIARIO.
23,55; TELEDEPORTE. 
00,05; DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59; APERTURA Y PRESENTA

CION.
19,00: AGENDA INFORMATIVA.
19,15: EN MARCHA. '
19,30: LA CLAVE.

24,00: TELEDIARIO.
00,30; DESPEDIDA Y CIERRE.
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El obelisco
Por segunda vez tiene Maxi

miliano que volver, «DESDE 
"LA PALOMILLA”» —su habi
tual sección—, a ocuparse de 
un tema que debía considerar
se sancionado, sobre todo des
pués de diez años en que Espa
ña consolida un Estado de de
recho, constitucional y demo
crático. Su columna del pasado 
día 20 de noviembre —“Caí
dos”- según el autor nos dice 
“ha producido más de un ma
lestar” a juzgar por las comuni
caciones que ha recibido. La 
idea global que desarrollaba mi 
buen amigo, con su habitual 
trazo de ponderación y sereni
dad, personalmente me parece 
digna del mayor elogio, y creo 
que puede ser alentada por 
cualquier hombre o mujer de 
buena voluntad. La frase de 
“que ni Dios ni España necesi
tan caídos con el fusil empu
ñado, disparando a sus herma
nos”, admite, a mi parecer per
sonal, una matización: que mu
chísimos españoles sucumbie
ron con las manos atadas, sin 
posible defensa. Pero esta afir
mación no es detrimento, no 
empaña un generoso y noble 
parecer que, en conjunto, exal
ta el valor positivo de una 
reconciliación total y definiti

Las cartas para publicar en 
esta sección deben llegar al pe
riódico con los siguientes requi
sitos: Nombre y apellidos, docu
mento nacional de identidad, 
domicilio y número de teléfono 
del autor. Todos estos datos son 
necesarios para que el autor sea 
plenamente identificado por la 
¡Dirección de EL DIARIO, que se 
reserva el derecho a publicar los 
textos íntegros o a ofrecer un 
resumen de los mismos si su 
extensión es excesiva

No se mantiene, por lo gene- 
1 ral, correspondencia con los lec
tores y se respeta el secreto de la 
identidad de estos siempre que 
así lo soliciten y por motivos 
obviamente serios.

El Consejo Local 
de la Juventud es 
ilegal

' El Consejo Local de la Juven
tud de Avila es jurídica y admi
nistrativamente ilegal. Esta es la 
conclusión a la que ha llegado 
una comisión creada al efecto 
por el Consejo Regional de la 
Juventud de Castilla y León, se- 
¡ gún declaró días pasados su pre- 
i sidente al periódico “El Norte de 
¡Castilla”. Esta ilegalidad ya fue 
denunciada por Nuevas Genera
ciones y otras asociaciones ju
veniles de Avila, en el recurso de 
reposición presentado en el Ayun
tamiento de Avíla con fecha de 
21 de mayo de 1985, contra el 

¡ acuerdo tomado por el Pleno del 
i Ayuntamiento el día 13 de mayo 
de 1985, en el que además de- 

¡ nunciábamos la utilización par
tidista de este tema así como la 
arbitrariedad política de la que el 
Ayuntamiento hizo gala al apro
bar y reconocer la constitución 
de un supuesto Consejo Local de 
la Juventud aún a sabiendas de 
que se habían producido graves 

! irregularidades en la asamblea 
j convocada al efecto, que provo

TRIBUNA LIBRE «Uno siempre se encuentra a gusto en la 
tarea a la que se ha consagrado».

Georges Sand

va de los españoles, propug
nando la supresión de un de
seo que, después de medio 
siglo, tenía que haberse desva
necido.

El olvido de una honda heri
da, y más su perdón, es cosa 
personal: pero el perdón colec
tivo de ambas partes heridas y 
con su mismo e igual dolor—si 
hemos de ser justos—, ha de 
conducimos a hacer de aquella 
brutal tragedia fratricida e in
humana, un único monumento 
al recuerdo solidario de todos 
los que murieron por España. Y 
eso es lo que ha materializado 
S.M. el Rey Don Juan Carlos, 
con ejemplar nobleza, simboli
zando en el obelisco del Dos de 
Mayo el recuerdo de los espa
ñoles por todos sus muertos 
por la Patria. Y allí quedó en
cendida una llama votiva y 
permanente que los incite y 
eleve a la oración fraterna.

A estas alturas de nuestro 
histórico vivir, razón sobrada 
tiene Maximiliano para hacer 
público su deseo de que no se 
parcele a los muertos, que no 
se segregue en nuestro recuer
do a los unos de los otros; que 
todos están unidos bajo el am
paro y la protección misericor
diosa del Creador. Y cuando 

CARTAS PARA EL DIALOGO
có el abandono de la mitad de las 
asociaciones presentes.

A pesar de ello, el Ayunta
miento dio via libre a ese Conse
jo atendiendo a intereses de al
gunos grupos políticos que se 
aprovecharon del control que 
podían ejercer sobre el Consejo 
de la Juventud a través de aso
ciaciones “fantasmas” o inexis
tentes, creadas tan sólo para con
trolar el C. L. J.

La ineptitud y la despreocu
pación de la mayoría de los con
cejales del Ayuntamiento es alar
mante. Hace más de 6 meses que 
se presentó este escrito y aún no 
se han obtenido ninguna res
puesta al mismo. Quizá es que no 
saben qué responder o no quie
ren reconocer que han apoyado 
un acto ilícito.

No se necesita más que com
probar qué es lo que ha hecho el 
Consejo de la Juventud desde 
que fue reconocido y apoyado 
por el Ayuntamiento a primeros 
del pasado mes de Mayo (y más 
concretamente las menguadas 
asociaciones en él representa
das). La respuesta es muy senci
lla: Nada (y se admiten pruebas 
en sentido contrario, si es que 
existen).

La preocupación y las prisas 
que tenían ciertas asociaciones 
por ocupar los puestos claves del 
control del Consejo de la Juven
tud no les ha dejado tiempo para 
pensar y preocuparse por lo que 
realmente es y significa el Con
sejo de la Juventud y la tarea que 
debe desarrollar; nos encontra
mo así con que no tienen nada 
claro en este sentido, ni el Ayun
tamiento ni la mayoría de las 
asociaciones.

Creemos que ha llegado el 
momento de que el Ayuntamien
to de Avila debe tomar cartas en 
el asunto y preocuparse de una 
vez de sentar las bases para una 
mayor participación de los jóve
nes en las asociaciones juveni
les y en los temas que nos intere
san de una manera seria y sin

Por Cesáreo Díaz

acatemos en nuestra concien
cia esa unión en la mansión de 
la altura insondable, estaremos 
en el definitivo camino de nues
tra paz, conviviendo como her
manos en la tierra de la Patria; 
olvidados los rencores, las mi
serias del odio, abierto el pe
cho al amor que en amor fructi
fica.

No hay alegatos válidos que 
puedan sustentarse en contra
rio de lo que la misma natura
leza de las cosas exige. Antes 
de aferramos a nuestro dolor, 
por justo que sea, pensemos en 
el dolor del otro, que puede ser 
tan intenso y justo como el 
nuestro. Que el tiempo pasa, el 
gran mitigador que todo lo bo
rra. Antes de venerar a nuestros 
muertos, separándoles de su 
comunidad inmóvil, pensemos 
en los muertos de los otros. 
Todos son iguales, a la sombra 
del atrio del hogar del Padre. 
Vayamos ya, resueltamente, a 
los pies del obelisco, en el que 
luce la viva llama por el re
cuerdo de todos los muertos 
por España.

Algunos dirán, Maximiliano, 
que somos unos románticos, 
unes utópicos. Pero será un 
romanticismo y una utopía que 
nos honra. 

intentos oscuros de protagonis
mo político de ningún signo. De 
lo contrario, no saldremos de la 
situación actual que dista poco 
de ser desastrosa.

El Ayuntamiento de Avila de
bería convocar, cuanto antes, a 
todas las asociaciones juveniles 
de la ciudad y elaborar unas 
normas por las que se deba de 
regir el futuro Consejo Local de 
la Juventud y su constitución, 
evitando protagonismos innece
sarios y que no benefician a 
nadie, y que éste se constituya 
cuanto antes de forma totalmen
te democrática y con participa
ción de todas las asociaciones 
existentes en la ciudad y no sólo 
unas pocas.

Por último, es vergonzoso que 
1985 haya pasado sin pena ni 
gloria como Año Internacional 
de la Juventud. Al final todo se 
ha quedado en crear muchos 
comités, muchas comisiones y 
mucha parafernalia inútil: Mu
cho ruido y pocas nueces.

Julio Martín Muñoz
Vicepresidente provincial de 
Nuevas Generaciones de A.P.

Aclaración sobre 
un escrito

Sr. director:
En la última carta que tuvo la 

amabilidad de publicarme, ob
servo una errata que cambia la 
palabra “encodonar” por “acor
donar”.

También el cajista omite el 
último párrafo, sin duda debido a 
la falta de espacio. Dice así: 
“Sería en experimento con ga
seosa, como recomendaba D. Eu
genio, no obstante debe estu
diarse preferentemente lo que 
proponen las damas, que son las 
que viven en la barrio a cuyos 
pies me pongo. Envío por la 
presente besos a los niños y para 
Vd. Sr. director, una vez más mi 
agradecimiento.

Jerónimo de Vega

NUESTRA OPINION

Ante una decisión histórica 
para la ciudad

La ciudad de Avila ha sido declarada por la UNESCO de interés 
mundial y, por tanto, patrimonio de la Humanidad. El Gobierno 
español había solicitado este título para nuestra capital y para las 
ciudades de Segovia y Santiago de Compostela, que también han 
recibido igual denominación. Son las tres primeras urbes españolas 
que entran a formar parte del catálogo de ciudades a las que hay que 
proteger de manera especial porque su valor histórico-artístico es 
de primera magnitud.

Ayer este periódico editorializaba sobre este mismo tema seña
lando que el Ayuntamiento abulense había estado al margen. Hoy, 
producida ya la declaración de la UNESCO y contando con nuevas 
informaciones, volvemos a insistir sobre esta cuestión que, a 
nuestro modo de ver, es de una gran transcendencia y por ello habría 
que pedir responsabilidades a nuestros responsables municipales.

Mientras los alcaldes de Santiago de Compostela y Segovia se 
encontraban en Paris, sede de la UNESCO, desde hace varios días 
para seguir, paso a paso, las reuniones de la Comisión de Patrimonio 
Mundial, encargada de dictaminar, el alcalde de Avila se permitía 
declarar que a él no le había comunicado nadie nada.

Hace ya varios meses este periódico, al igual, que .todos los medios 
informativos del país, había dado la noticia de que la UNESCO pedía 
al Gobierno español que se presentara la solicitud para declarar de 
interés mundial no sólo la muralla, sino la ciudad Desde este 
periódico hemos hablado repetidas veces sobre el tema, porque 
consideramos que es de una importancia grande para cuantos aquí 
vivimos. Mientras tanto, por parte del Ayuntamiento, ni una sola 
gestíóa ni una sola iniciativa.

No vale, entendemos nosotros, decir que no se nos ha comuni
cado nada, oficialmente. En un tema de esta importancia, hay que ser 
capaces de tomar decisiones. Esto es lo que los abulenses echamos 
en falta. Resulta realmente muy triste que por parte de los responsa
bles municipales no se haya demostrado ni el más mínimo interés en 
un asunto como el que nos ocupa cuando otros, en parecidas cir
cunstancias, han actuado como era de esperar. Aquí debemos ser 
diferentes, lo que a muchos nos produce un enorme dolor y nos lleva 
a pensar que nuestras autoridades municipales no están a la altura 
que debieran. Por ello, mejor sería que se fueran a sus casas.

EL DIARIO DE AVILA

EL QUIOSCO
Ruiz-Mateos no es 
Palazón

El empresario jerezano tiene 
ya a su disposición un compe
tente equipo de penalistas. En 
principio no quiso deshacerse 
del equipo penal que trabajó en 
unión de Matías Cortés. Pero pre
tendía que, una vez concedida la 
extradición, se partiese de cero 
en materia de minutas. La nega
tiva en redondo por parte de los 
señores Mourullo, Horacio Oliva 
y Pipaón ha obligado a recons
truir un grupo que ahora encabe
za el penalista catalán señor Cór
doba, sobre cuya competencia 
no hay dudas.

A la vista de las personalida
des que a partir de ahora defien
den como juristas a Ruiz-Ma- 
teos, cabe pensar en una estra

AVILA MEDIEVAL

tegia diseñada así: el señor Pela
yo se hará cargo de una defensa 
estrictamente jurídica, con la co
laboración *del penalista men
cionado. El abogado norteame
ricano, señor Teele, se hará car
go de la defensa política median
te comunicados y declaraciones 
que presumiblemente encontra
rán su principal destinatario en 
las altas instancias jurídicas in
ternacionales. Y, por último, no 
cabe descartar que abogados bri
tánicos, al amparo de la directi
va del Mercado Común, que se 
remonta a 1977, puedan inten
tar, por encargo de'Ruiz-Mateos, 
una cierta intervención jurídióe 
en nuestro país a partir del 1 de 
enero, fecha definitivá/^e nues
tra incorporación al Clhb de los 
Doce. Lorenzo Contreras,

en ABC, 4-XII-85.
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I DESDE "LA PALOMILLA

La salvación de Mario
Decía el presidente de nues

tra Comunidad Autónoma, 
Demetrio Madrid, el pasa
do domingo, en las jornadas 
de periodismo de Palencia 
—sobre las que prometimos 
ayer ampliar algunos comen
tarios— que a Castilla y León 
le había llegado la hora de ad
quirir un protagonismo en la 
sociedad española, en la eu
ropea y en la universal. Y 
fíjense por dónde, dos de las 
más humildes y pobres pro
vincias de la región, Segovia y 
Avila, Avila y Segovia, se fue
ron ayer a Europa, a la sede de 
la UNESCO en París, para dar
le la razón y convertirse nada 
menos en conjuntos históri
cos de interés mundial. L. los 
europeos hubieran sido me
nos restrictivos aún, hasta 
podían haber incluido a Sa
lamanca, Burgos y algunas 
ciudades más de la autono
mía y declarar, por primera 
vez en la historia comunidad- 
conjunto de interés mundial. 
A quien no hay forma de darlé 
la razón es al alcalde Mario 
Galán, con su tremenda pa
sividad sobre el tema; pero de 
ello se habló ayer en este 
periódico, se recuerda hoy y 
tal vez se insista mañana. No 
es para menos.

Pero que no se preocupe Ma
rio Galán, porque según una 
encuesta citada por Fernan
do Jáuregui, de El País, en 
las jornadas de Palencia, la 
prensa ha descendido a ser el 
sexto o el séptimo poder, con 
lo que no le derribaremos, ni 
es nuestro propósito. Es más, 
el diputado socialista Pablo

El Ayuntamiento tendrá grúa
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento de Avila nos ha remitido los acuerdos adoptados 
por ia Comisión Municipal de Gobierno que se celebró la semana 
pasada y entre los que está la aprobación de gastos para comprar una 
grúa con destino a los servicios municipales.

"La Comisión quedó enterada de 
la dimisión del Comité de Per
sonal y acordó la convocatoria 
de las correspondientes elec
ciones.

Se acordó incluir entre los 
beneficiarios de la asistencia mé
dico-farmacéutica a Teodora Ri
cote Pérez, viuda pensionista de 
funcionario de Administración 
Local.

Se desestimó la-petición de 
inclusión en dicho Padrón a Fer
mín Jiménez Borreguero.

Se adjudicaron a la empresa 
constructora Volconsa, por im
porte de 1.164.899 pesetas, las 
obras de terraplenado y cambio 
de línea de alta tensión en el 
Colegio Público en construcción, 
sito en la zona de La Toledana.

AGRADECIMIENTO POR LA 
LIMPIEZA DEL

MONUMENTO A LA SANTA
Se acórdó aceptar en prin

cipio la oferta de venta del edi
ficio denominado Teatro Princi
pal, y solicitar de la Junta de 
Castilla y León la financiación de 
las correspondientes obras de 
rehabilitación del mismo, con
dicionando aquélla a la conce
sión de ésta.

Se acordó agradecer a Juan 
M. Aranda Corihuela su desin
teresada y eficaz labor de limpie
za del Monumento a Santa Te
resa sito en la Plaza del mismo 
nombre, y reintegrarle los gastos 
ocasionados.

Se acordó abonar 30.000 pese

Castellanos, que intervino 
en la mañana del sábado, 
aconsejó a más de 150 pe-' 
riodistas de la región que 
fuéramos cautos en las con
denas y en las calificaciones. 
Por contraposición se consi
deraba excesiva la decisión 
de algunos políticos de lle
vamos enseguida a juicio, por 
lo que podía suponer de pre
sión moral.

En este capítulo de rela
ciones prensa-política, que 
de forma tan surrealista les 
estoy brindado, como diría 
Camilo José Cela y rela
cionando con Avila por ver
dadera necesidad, tanto co
mo por exigencia del guión, 
no me gustaría olvidar la va
liente confesión del expor
tavoz del Gobierno Eduardo 
Sotillos, en el sentido de que 
el periodista podía ser mili
tante de un partido, sin per
der por ello su independencia 
y su vergüenza. Con ello aca
baremos poniéndonos a la 
misma altura política, y perio
distas, como ya sugerían al
gunos pidiendo un control 
sobre la prensa, que realmen
te se ejerce desde otros medios. 
Incluso pudo observarse que 
a pesar de nuestras peticio
nes de concisión y concre
ción, cuando tomamos la pa
labra somos iguales de farra
gosos y circunvalatorios que 
ellos. Ó sea que somos igua
les, aunque se recomiende 
ustear con distancia. Mario 
está salvado.

Maximiliano.

tas, importe de la reparación del 
reloj sito en el Colegio Público 
Cervantes.

Se acordó adquirir al Asocio 
de Avila el vehículo Peugeot 505, 
matrícula AV-3457-C.

Se concedieron diversas sub
venciones a entidades culturales 
y deportivas.

Se aprobó el gasto derivado de 
la contratación de la Coral San 
Carlos, de Madrid.

Se autorizó al Sr. interventor 
de Fondos para asistir a un curso 
convocado por el Instituto de 
Estudios de Administración Lo
cal.
OBRAS DE DEPURACION 
DEL NUEVO MATADERO
Se concedió una gratificación 

a diversos funcionarios, por tra
bajos extraordinarios.

Se aprobó la certificación úni
ca de obras de depuración del 
nuevo matadero, presentada por 
HIDRODENA, S.A., por importe 
de 4.115.330 pesetas.

Se accedió a las reclamacio
nes formuladas sobre el Impues
to Municipal de Circulación de 
Vehículos, por la Diputación Pro
vincial. Luis y Eugenio del Val 
Martín. Florencio Blázquez y León 
Muñoz. '

Se aprobaron las facturas acre
ditativas de mandamientos de 
pago a justificar.

Se informaron sendos expe
dientes de Actividades Molestas, 
instados por José M. García y 
Miguel Martín, y Pablo Aller, para 
ejercer la actividad de bar.

Conferencia en el Colegio Reina Fabiola t

J. Rupérez: La Constitución tiene unas 1 
reglas que hay que respetar
Suárez, un haber en la política, que es preciso recuperar
Avila. F. J. Santero.

Javier Rupérez, vicepresiden
te nacional del Partido Demó
crata Popular estuvo ayer en nues
tra capital para hablar en el 
colegio Reina Fabiola de la Cons
titución. Antes de la conferencia, 
Javier Rupérez se reunió con los 
medios informativos en una rue
da de prensa en la que explicó lo 
que iba a ser su intervención en 
el colegio y habló de diversos 
temas de la política nacional, 
atacando fuertemente al Gobier
no socialista y al presidente Gon
zález.

Rupérez dijo que, para dirigir
se a los alumnos de “Fabiola”, 
iba a comparar la Constitución 
con un campo de fútbol, en el 
que los límites están marcados y 
hay unas reglas determinadas de 
juego dentro de las cuales todo 
es posible. Las regias tendrían 
una parte fundamental que son 
las elecciones y un árbitro que es 
el Rey, mientras que el presi
dente del Gobierno “es el capitán 
del equipo vencedor”. Del tiem
po que lleva la Constitución en 
vigor, Javier Rupérez dijo que la 
liga “en la que todos estamos 
metidos” sigue funcionando, así 
como las normas del juego, in
dependientemente de las críti
cas que se le puedan hacer al 
Gobierno.

FELIPE GONZALEZ, 
SUCESOR DE FRANCO

Y Javier Rupérez hizo críticas.
Empezó diciendo que Felipe 

González no es el presidente 
sucesor de los anteriores pre
sidentes, sino que más bien parece 
sucesor del general Franco; ar
gumentó esta afirmación con 
sus viajes en el “Azor” y un 
propósito de ir al Valle de los 
Caídos. Dijo que se acercaba a 
un pasado “no demasiado bri
llante de nuestro pueblo”. Más 
adelante diría que el referéndum 
sobre la OTAN es una obsesión 
del presidente del Gobierno (“psi
copatología presidencial”), que 
ya hubo una decisión del Parla
mento sobre el tema, y que ten
dríamos que poner una cuota a 
cada español para- pagarle un 
psiquiatra a Felipe González. “Es
te —diría— es un referéndum de 
los socialistas; ellos lo han pro
metido y organizado y ellos lo

Javier Rupérez fue ayer el encargado de hablar en el colegio “Reina Fabiola”
LUMBRERAS -

tienen que solucionar”, dando a 
entender que su partido no va a 
hacer campaña en favor del sí en 
la Alianzá, aunque estén en favor 
de la permanencia. Dijo que el 
Gobierno quiere transferir lo que 
son propias responsabilidades a 
los demás. .

Abundando en el tema de la 
OTAN, señaló que ya dijo él que 
las tendencias hacia la neutra
lidad venían desde el franquis
mo y conectaban con una po
lítica tercermundista de los úl
timos años del régimen. Ahora 
Felipe González dice lo mismo lo 
que significa que “cuando él 
estaba en contra de la OTAN 
seguía esos dictados del fran
quismo”.

RODOLFO MARTIN VILLA 
MEJOR QUE AZNAR

En otro orden de cosas dijo no 
tener ninguna duda sobre que 
Rodolfo Martín Villa sería mejor 
candidato a la presidencia de 
Castilla y León que José María 
Aznar por más que tenga discre
pancias con el propio Martín 
Villa, tal vez por el origen polí
tico de cada uno (“Yo comencé 
mi vida política peleándome en 
la calle contra Martín Villa y lo 
que él representaba).

Respecto al futuro político del 
PDF manifestó que existe un 
pacto de Coalición electoral con 
una fuerza conservadora y con 
otra liberal, que está básicamen
te satisfecho de la evolución de 
esos pactos y que la coalición 

tiene posibilidades de ganar las 
próximas elecciones. Rupérez ca
lificó de “injusta” la acusación 
de que quieren crecer a la som
bra de Alianza Popular y señaló 
que las Coaliciones no son eter
nas.

REFLEXION PARA EL 
; CENTRO POLITICO
En cuanto a posibles acuerdos ' 

con otros partidos de centro —ya ; 
que él mismo calificó al PDP ji 
como partido situado en ese es- f 
pectro político— dijo que cada J 
fuerza tiene la validez que le da las ■ 
urnas y que cada grupo es libre 
de contemplar las opciones que Í 
le parezca. Señaló que para el ; 
centro político era precisa una f 
reflexión sobre la necesidad de .; 
unificar esfuerzos y poner en i 
accón hombres e ideas. Javier Ru
pérez dijo que aunque no había 
oído al CDS ningún tipo de con
sideraciones de acercamiénto tie
ne “respeto y cariño" por Adolfo • 
Suárez en quien “no se puede dejar 
de pensar” como alternativa al 
sócialismo pues es “un haber en 
la política que hay que recu
perar”. Al final, un deseo y un 
mensaje hacia Suárez con quien i 
ya estuvo en UCD: “Ojalá nos i 
encontremos en otras moradas”. ? 
Su visión de la política la re- a. 
sumió en otra frase; “Cada vez es 
más fuerte la demanda de una 
fuerza de centro que supere las 
frustraciones que han producido ? 
los socialistas”.
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Ermita de San Segundo. Románico morisco, de los siglos XII y XIII
LUMBRERASLa Muralla, románica, construida en el siglo XI, más de 2.500 metros de

LUMBRERASi perímetro

EL MENSAJERO

Universales

Alcalde, delegado^de Cultura y presidente de la Cámara de Comercio, opinan

Satisfacción por la declaración de conjunto mundial
Avila. Maximiliano Fernández.______________ ____________

Con gran satisfacción ha sido acogida en la ciudad la 
declaración de Avila como conjunto monumental del patri
monio mundial, en decisión adoptada a primera hora de la 
tarde de ayer en la sede de la UNESCO, en París.

MARIO GALAN:
i, 8 BENEFICIARA A LA 
: MAYORIA DE LOS1

ABULENSES
La primera reacción que se 

conoció fue la del alcalde, a 
quien dio la noticia el emba
jador de España en la 
UNESCO, Miguel A. Carrie
go. El alcalde había mostrado , 
con anterioridad un cierto 
malestar por el hecho de que 
no se le hubiera comunicado 
nada al Ayuntamiento ni se le 
hubiera pedido informe, co
mo ha sucedido pon otras 
ciudades, cuyos alcaldes se 
encontraban en París durante 
los días de reunión del Comité 
del Patrimonio Mundial de la 
UNESCO. Sobre las repercu
siones que la declaración va a 
tener en Avila, añadió:

—A pesar de que en deter
minados sectores existen rece
los en cuanto a la forma, con 
preocupación, no por la de
claración, sino por la forma 
en que se va a hacer, pienso 
que sí que va a beneficiar a la

as 
: a- 
m 
ti
lló 

;r-

mayoría de los abulenses y 
la ciudad de Avila.
JOSE TOMAS 
RODRIGUEZ: 
LA DECLARACION, 
DE GRAN 
TRANSCENDENCIA

a

El presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria, José

Tomás Rodríguez, represen
tante de uno de los sectores 
más afectados, manifestaba:

—La declaración tiene una 
gran transcendencia para Avi
la, tanto para el turismo como 
para la industria y el comer
cio. Las murallas de Avila no 
cabe duda de que son un 

, primer monumento mundial, 
conservadas tal y como están 
y lo mismo puede decirse de 
los otros monumentos decla
rados. Los organismos oficia
les debemos preocupamos de 
hacer llegar a todo el mundo 
la importancia de estos monu- 
mentós y de conseguir que el 
turismo se detenga en la ciu
dad y pernocte en ella, porque 
en un día no se puede ver todo 
lo que Avila presenta. Nos 
tenemos que mentalizar de 
que la tenemos que ir prepa
rando turísticamente, promo
viendo las rutas teresianas, 
visita a la Muralla con reco
rrido incluido,facilitando la 
extraordinaria vista del Valle 
de Amblés, etc.

—Se ha hablado también 
de que había un cierto recelo 
por parte de algunos secto- 

/ res...
— El problema es que si no 

se cuida y se congelan total
mente las construcciones, se 
nos puede perjudicar mucho. 
Hay que cuidar estos detalles.

para sacar el máximo prove
cho de la declaración.

—La Cámara de Comercio 
¿ha intervenido en el proceso?

—Á la Cámara se la pidió 
un intorme. En su día nos 
pronunciamos señalando que 
podía ser positivo o negativo, 
dependiendo del uso que se 
hiciera de ello.
FRANCISCO GONZALEZ 
LANDETE: “LA 
DECLARACION SUPONE 
EL RECONOCIMIENTO 
INTERNACIONAL DE LA 
RIQUEZA PATRIMONIAL 
DE LA CIUDAD”

Por su parte, el delegado 
territorial de Educación y 
Cultura de la Junta, Fran
cisco González Landete, ha 
délarado a EL DIARIO DE 
AVILA:, , A

-T-La declaración de Avila 
como patrimonio de la hu
manidad, con la singularidad 
del recinto amurallado, y de 
las iglesias de San Vicente, 
San Pedro, San Andrés y San 
Segundo, supone el reconoci
miento internacional de la ri
queza patrimonial de nuestra 
ciudad, especialmente rica en 
patrimonio histórico-artístico. 
Para mí es un orgullo y creo 
que debe serio para todos los 
que vivimos en Avila. Por 
otra parte, la declaración con
firma que estamos trabajando 
en la línea correcta, porque 
Avila no es una ciudad nor
mal, sino especialmente rica 
en patrimonio, por lo que hay 
que ser exquisitos en su con
servación de conjunto. En 
otras ciudades puede haber

un tratamiento más benévolo; 
pero en Avila ha de ser exqui
sito y ,defendiendo el conjunto 
de edificios, porque la defensa 
del patrimonio no es sólo la 
defensa del catálogo de edifi
cios, sino todo el ambiente.

—¿Qué repercusiones cree 
el señor González Landete 
que va a tener la declaración?

—La declaración hace que 
Avila adquiera un gran pro
tagonismo internacional, lo 
que supone que vamos a tener 
vías prioritarias de crédito y 
de ayuda económica para 
conservaría y conseguir que 
edificios y manzanas comple
tos, con un estilo determina
do, no desaparezcan, al igual 
que casas de cierto abolengo, 
que pueden ser muy confor
tables.^ , . u r—¿Que acciones ha reali
zado la T)elegacion que con
tribuyan a este fin?

— La Delegación de Cultu
ra ha emitido un informe 
verbal a la Dirección General 
del Patrimonio de la Junta, 
que ha estado en contacto 
permanente con el ministerio 
de Cultura. El informe ha 
sido absolutamente favorable 
porque va en la línea de traba
jo de lo que la Delegación de 
Cultura y ’la Comisión de 
Patrimonio tiene como obje
tivo: la defensa a ultranza del 
patrimonio histórico-artístico 
de Avila capital y su provin
cia. Ello nos lleva a ciertas 
incomprensiones que nosotros 
asumimos, porque la tarea 
puede que no sea grata; pero sí 
gratificante.

Avila es ahora patrimonio 
de la humanidad. Gomo di
rían los políticos, ese es un 
"salto cualitativo” importan
te. Hemos pasado, nada más y 
nada menos, de ser una parte 
de la famosa reserva espiri
tual de occidente a pertene
cer a todos los habitantes del 
mundo. Desde ayer Avilay los 
abulenses somos un poco más 
universales, un poco más 
abiertos al exterior. Por fin 
comprendemos que las mu
rallas, lejos de cerrar la Ciu
dad, la abren al conocimiento 
de toda la humanidad.

Mi buen amigo el alcalde 
de Avila, Mario Galán, así lo 
ha comprendido y así lo ma
nifiesta, aunque a toro pa
sado.

A nosotros, los que traba
jamos en este periódico, nos 
pilló el toro cuando ya ha
bíamos cerrado la edición del 
periódico de ayer; pero aún 
así pudimos recogerlo en la 
primera página para nuestros 
lectores. Pero a mi buen ami
go Mario Galán le cogió el 
toro hace mucho.
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PERFUMERIA COLECCION

& BOLSOS
AVILA

SU TIENDA DE BELLEZA _
"OTOÑO - INVIERNO

Una Colección con alto estilo 
MARCAS EXCLUSIVAS

INDUSTRIAS 
DE LA MADERA
Fábrica de puertas, 

ventanas, cercos, 
molduras, etc.

Tal vez la culpa la tenga el 
Ministerio de Cultura que no 
le ha informado de cómo iban 
las cosas, pero labor suya era 
también enterarse. Y Mario 
sabía que el proyecto existía, 
como sabía que se estaba 
debatiendo estos días en Pa
rís el declarar a Avila monu
mento mundial. Pero él, nada, 
esperando en casa a que se 
decidieran, mientras otros al
caldes defendían en la sede 
de la UNESCO la candidatura 
de sus respectivas ciudades. 
Por fortuna para nosotros, a 
Avila no hace falta que la 
defienda nadie. Avila tiene 
los suficientes méritos por sí 
misma para defenderse solita 
por más que su principal re
presentante la deje de la ma
no de Dios o de vaya usted a 
saber quién

También esta vez, París bien 
valía una misa. Y trabajo, y 
esfuerzo, y un alcalde espabi
lado que supiera que eso nos 
afecta.

Hace unos meses seémpe- 
zó a hablar en la prensa del 
proyecto de la UNESCO. Por 
lo tanto Mario Galán no pue
de alegar que no sabía nada. 
Un par de visitas y otro par de 
llamadas telefónicas hubie
ran sido suficientes para de
fender la candidatura abu
lense. Y luego querrá que los 
abulenses apoyen la suya pa
ra volver a ser alcalde. Favor 
por favor, ese día o nos vamos 
a París o nos hacemos los 
suecos, ya que estamos en 
plan universal.

Mi amigo Mario Galán —el 
alcalde— está molesto por
que nadie le llamó para que 
participara en las conversa
ciones, Y yo le comprendo. 
Pero en estos casos el orgullo 
se traga y se digiere con rapi
dez. Lo primero es la Ciudad, 
y él era el más indicado para 
apoyaría en París. 0 al menos 
así debiera ser.

Teléfono 21 39 79
F. Javier Santero
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A DIESTRO Y SINIESTRO Ultimo número de la revista de la Institución Gran Duque de Alba

Artículos 209 y 125
Cuatro meses solamente ha 

tardado la Corporación Muni
cipal en contestar a una pre
gunta formulada por el conce
jal Daniel de Fernando. Esto va 
bien. Nuestro Ayuntamiento 
empieza a ser diligente y no 
demora las cosas más tiempo 
del estrictamente necesario.

Daniel de Fernando formuló 
una pregunta en el curso del 
pleno extraordinario celebrado 
el día 31 de julio pasado, en el 
que se aprobaba inicialmente 
el Plan General de Ordenación 
Urbana. La pregunta era muy 
simple: “¿se trata de un Plan 
nuevo o del aprobado inicial- 
mente el 29 de julio de 1982 
con las modificaciones orde
nadas por la consejería de Obras 
Públicas y Ordenación del Te
rritorio de la Junta de Castilla y 
León?” Bien, pues tan sencilla 
pregunta quedó sin respuesta. 
Ni siquiera se mencionó el ar
tículo 209, que es del que echa 
mano el alcalde cuando no 
quiere contestar. Y quedó sin 
respuesta porque a los con
cejales socialistas no les inte
resaba manifestarse en ese mo
mento, mientras que los con
cejales de la Coalición Popular 
a lo mejor no podían respon
der.

Por fin el lunes pasado, Da
niel de Fernando obtuvo la res
puesta, en el curso del Pleno, 
también extraordinario, cele
brado para no admitir a trámite 
el recurso presentado por la 
Asociación Provincial de Em
presarios de Servicios. Resulta 
que no se trata de un Plan

EI Castillo de Fuensaldaña, entre los lugares 
recorridos

Miembros de la Asociación 
de Vecinos de La Toledana 
visitan Valladolid
Avila. Redacción.

La Asociación de Vecinos La Toledana, al frente de la 
cual fue su presidente, varios directivos y el socio y senador 
Julián Aldudo, con un total de 54 personas de la 3.^ edad, 
dentro de las actividades culturales que ésta asociación viene 
realizando a lo largo del presente año, con cargo a la 
subvención concedida por la Consejería de Educación y 
Cultura, Dirección General de Promoción Cultural, de la 
Junta de Castilla-León, visitaron Valladolid.

A las 11 h. fueron recibi
dos en el Ayuntamiento por 
concejales quienes les mos
traron varias dependencias, 
explicándoles la arquitectu
ra del edificio, y la finalidad 
de los salones en la actuali
dad, finalizando con la en
trega de una Guía de la 
Ciudad y el ofrecimiento de 
un vino.

A las 12 h., visitaron el 
castillo de Fuensaldaña, Pa
lacio de las Cortes de Casti- 
tilla-León. También aquí les. 
fueron mostradas las depen
dencias del mismo, con am- 

nuevo, sino del mismo apro
bado inicialmente tres años an
tes. Y se trata del mismo Plan 
por necesidad. Porque recono
cer que es un Plan nuevo hu
biera supuesto el reconoci
miento de que el Ayuntamien
to se ha saltado a la torera el 
artículo 125 del Reglamento de 
Planeamiento Urbanístico. ¿Por 
qué no se contestó entonces a 
Daniel de Fernando en el mo
mento en que la pregunta fue 
formulada? Es una descortesía 
tener a una persona con tan 
horrible duda durante cuatro 
meses.

Cuando por fin los coaliga
dos socialistas y populares die
ron respuesta el lunes a la 
pregunta formulada cuatro me
ses antes, Enrique Ventero ex
presó sus fundadas dudas con 
respecto a que realmente se 
trate del mismo Plan aprobado 
inicialmente en julio de 1982., 
Claro que tales dudas no son 
exclusivas de Enrique Ventero, 
sino de cuantos hayan com
probado que las modificacio
nes no son sólo las ordenadas 
por la Junta. Que los criterios 
del aprobado inicialmente en 
1982 y del sometido al mismo 
trámite en 1985, no tienen nada 
que ver. Que se pretenden cosas 
distintas. Que las soluciones 
también son diferentes; Vamos, 
que con tan fundamentales di
ferencias, ambos Planes no se 
pueden considerar la misma 
cosa. En el artículo 125 del 
Reglamento de Planeamiento 
Urbanístico está el “quid” de la 
cuestión. Javier Lumbreras. 

plia explicación, recorrien
do sus diferentes pisos, ter
minada la visita del edificio 
en la cafetería del Palacio, 
les fue servido un aperitivo. 
Regresando a Valladolid pa
ra comer en un centro de la 
Diputación Provincial.

Por la tarde a las 16 h. 
visitaron el Museo de Escul
tura. Después de unas horas 
libres, para pasear y ver la 
ciudad, regresaron a Avila, 
muy contentos por las mues
tras de cariño que habían 
recibido en todos los lugares 
que habían visitado.

Artículos sobre Prisciliano, arquitectos
municipales 
literario, en
Avila. Maximiliano Fernández.

Un nuevo número de la 
revista “Cuadernos Abulen
ses”, de la Institución Gran 
Duque de Alba, organismo de 
la Diputación Provincial, aca
ba de ver la luz, con intere
santes artículos sobre Prisci
liano, modelo matemático pa
ra la localización de la oferta 
de productos hortofrutícolas, 
arquitectos municipales de 
Avila, Avila como tópico lite
rario en la literatura de Gal
dós, Azorín y Unamuno, apor
tación documental para el es
tudio de la hacienda de los 
Alvarez de Toledo y los cua
dros de Adelardo Covarsi en 
el Parador Nacional de Gre
dos.
PRISCILIANO DE AVILA 
Y EL PRISCILIANISMO 
DESDE EL SIGLO IV

José E. López presenta en 
el artículo “Prisciliano de Avi
la y el priscilianismo desde el 
siglo IV a nuestros días: rutas 
bibliográficas” un esfuerzo 
sistematizador y recopilador 
de los trabajos de investiga
ción realizados, recogiendo las 
“fuentes antiguas que nos pue
den aportar algún dato para 
mejor conocer a Prisciliano y 
el Priscilianismo, ofrecer da
tos concretos y precisos sobre 
las ediciones y localizaciones 
de cualquier texto priscilianis- 
ta y antipriscilianista”.

José É. López comienza 
por oponerse a las opiniones 
de López Ferríero y Menén
dez Pelayo, por el pernicioso 
influjo de sus juicios, conside
rados excesivos y sin suficien
te fundamento, para pasar 
luego a analizar los tratados 
de Würzburg, escrito suyo 
descubierto 1.500 años des
pués de su muerte, así como 
textos a él atribuidos, textos 
antipnscilianistas, con ntras 
fuentes, bibliografía recenssio- 
nes, etc.
MODELO MATEMATICO 
PARA LA LOCALIZACION 
DE LA OFERTA DE K 
PRODUCTOS
HORTOFRUTICOLAS

Francisco Javier Bengoe
chea Peré, doctor ingeniero 
agrónomo y director de la 
UNED, escribé el artículo ti
tulado “Modelo matemático 
para la localización de la ofer
ta de productos hortofrutíco- 
las, respondiendo a la llama
da que al principio del nú
mero hace el director de la 
Institución Gran Duque de 
Alba, Carmelo Luis López, 
para que colaboren y publi
quen sus trabajos, los estudio
sos de distintas instituciones 
culturales abulenses.

Bengoechea Peré parte de 
la complejidad de la actual 
realidád económica y de là 
necesidad de crear instrumen
tos adecuados para medirla.

y Avila como tópico 
“Cuadernos Abulenses”

Escudo para la fachada del Ayuntamieiito, de Angel Cossín, uno de los 
arquitectos municipales \

Habla luego de las teorías y 
elementos constitutivos de un 
modelo, naturaleza de las re
laciones, clasificaciones y fa
ses, para centrarse luego en el 
destinado a la localización de 
la oferta de productos horto- 
frutícolas, con referencias pos
teriores a la organización de 
la producción y coordinación 
de la Política de Precios y 
Estructuras.
LOS ARQUITECTOS 
MUNICIPALES DE AVILA 
EN LA SEGUNDA MITAD 
DEL SIGLO XIX

José Luis Gutiérrez Roble
do, historiador y profesor de 
la UNED, en su artículo 
sobre los arquitectos munici
pales de Avila en la segunda 
mitad del siglo X1X reivindica 
la labor de una larga serie de 
profesionales ocupados en 
“dirigir las transformaciones 
urbanísticas y arquitectónicas 
de una ciudad que en medio 
siglo triplicó su población y 
sustituyó la mayor parte de sus 
construcciones”. Una labor, 
^n definitiva, casi sin medios y 
en una ciudad con vías estre
chas y poco alineadas, condi
cionada, como él dice, “por 
los presupuestos y disponibili
dades municipales, los distin
tos componentes de las distin-
tas corporaciones que se suce- 
den en el Ayuntamiento, por 

\ las variaciones de la políti
ca, etc.”.

En su trabajo ofrece datos 
sobre la vida y la obra de 
Andrés Hernández Callejo, Il
defonso Vázquez de Zúñiga, 
Angel Cossín y Martín, Ma
riano Marcoartu, Manuel Pé
rez y-González, Juan Bautista 
Lázaro, Félix Aranguren, Si
ro Borrajo y Montenegro, 
Juan Morán Labandera, Bar
tolomé Romero, Felipe de 
Sala y Blanco y Ángel Barbe
ro y Mathieu.
AVILA COMO TOPICO 
LITERARIO EN GALDOS, 
AZORIN Y UNAMUNO

José Sánchez Hernández 
aborda en este número el 
tema “Avila como tópico lite
rario en la Literatura de Gal
dón, Azorín y Unamuno”,

buscando qué caracteres espe
ciales hacen de Avila un tópi
co literario, cómo funciona el 
mismo y con qué fin utilizan 
el entorno físico y espiritual 
de lo abulense en sus obras.

Comienza el autor abor
dando el concepto de tópico 
literario y el proceso de tipi
ficación de Castilla, pala de- 

. tenerse luego en pasajes de 
Galdós, Azorín y Unamuno 
que muestran a Castilla como 
un paisaje escueto, desnudo y 
limpio, símbolo de espiritua
lidad, de soledad, de los espa
ñol, de tristeza, dé mar petri
ficado, yermo" desamparado, 
mística, etc.

El estudio recoge también 
la preocupación por el hom
bre de Castilla en la novela de 
Miguel Delibes.

Finalmente, el trabajo se 
centra en Avila, reproducién
dose los elementos citados 
anteriormente y profundizan
do en algunos como ciudad 
cerrada y conservadora (en 
Galdós); llave del tiempo pa
sado, medieval, mística, en 
Azorín; y espiritual, conven
tual, vertebrada, esencia de 
las cosas, en Unamuno.
APORTACION 
DOCUMENTAL PARA EL 
ESTUDIO DE LA 
HACIENDA DE LOS 
ALVAREZ DE TOLEDO

El número 3 de Cuadernos 
Abulenses concluye con el ca
pítulo de “Varia”, en el que se 
incluye un artículo de José 
Manuel Calderón Ortega, 
aportación documental para 
el estudio de la hacienda se
ñorial de los Alvarez de To
ledo,señores de Valdecorneja 
y luego Casa de Alba, cuyo 
origen fecha en 1366. Tam
bién recoge un comentario de 
Isabel de La Cruz Solís sobre 
los cuadros de Adelardo 
Covarsi en el Parador Na
cional de Gredos, con biogra
fía del pintor extremeño y 
reproducciones de algunos de 
los cuadros. Finalmente, una 
reseña del libro “Arquitectura 
civil del siglo XVl en Avila”, 
de María Teresa López Fer
nández, por Javier Rivera.

VACUUM BAG ESPANA, S.A. (e.c.)
Empresa fabricante y distribuidora de Productos 
únicos en el mercado, desea cubrir para AVILA, 
dos puestos de vendedores a comisión,
Enviar curriculum vitae al apartado 443 de Valladolid o 
llamar teléfono 983-25 29 48 él jueves, viernes y sábado, 
días 5, 6 y 7, de 9,30 a 12,30.

Misa en San Nicolás
Avila. Redacción.

Mañana día 6, festividad de 
San Nicolás, se celebrará a las 
12,30 de la mañana, en la 
catedral, una misa en honor 
del santo. La misa se oficiará 
en el altar de San Nicolás.

TEOFILO CORDOVA PORRAS
Traumatólogo y Cirujano Ortopédico 

GABINETE DE LASERTERAPIA
Tratamiento completo con rayos laser de; Artrosis, artritis, neuralgias, 
ciáticas, lumbagos, medicina deportiva, úlceras, quemadura#, etc.

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS, DE 10 A 1
Sesiones de Laser de 5 a 7

Padre Victoriano, S-l.’-l. Teléfono 22-37-82. AVILA C.M. 51
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“AVILA, 
PATRIMONIO 
DE LA 
HUMANIDAD

¡ENHORABUENA!
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Provincia

PIEDRAHITA

Avila. Redacción.

El Estado subvenciona el coste de tu seguro. 
Aprovecha esta oportunidad para, por un
coste reducido, garantizar tu cosecha 
y con elia tu economía futura

provincia
Avila. Redacción.
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Mucha animación en el 
mercado semanal
Piedrahita. Tos-San

Se ha celebrado el primer mercado del lunes con un día 
bastante desapacible, pues permaneció bastante nublado 
durante todo su transcurso. Sin embargo, la aparición a 
ráfagas, de los rayos solares, contribuía a hacer más gratos 
los momentos en que podía disfrutarse de su presencia.

De todas formas, no pue
de decirse que decayera, an
tes al contrario, el número 
de vehículos y de viajeros 
que llegaron, en esta-oca- 
sión, con motivo del citado 
mercado semanal, oportu
nidad que suele ser aprove
chada, también, para resol
ver los diversos asuntos de 
carácter más o menos oficial 
y que también son objeto de 
desplazamiento a la cabece
ra de partido, por parte de 
un buen número de concu
rrentes.

Con este motivo, la Plaza 
de España se ha visto muy 
animada por el público que 
recorría los numerosos pues
tos de frutas, tanto locales 
como llegados de fuera, con 
gran abundancia de naran
jas, mandarinas, peras, man
zanas, melocotones, higos, 
castañas y de otras muchas y 
variadas especies y clases. 
Abundaron también los 
puestos de hortalizas y le
gumbres c6n buenos ejem
plares de coliflores, repollos, 
cebollas. Igualmente, se vie
ron muchas uvas, tanto 
blancas como negras y mu
chísimas ristras de buenos 
ajos.

En otro orden de cosas, 
fueron instalados, asimis
mo, varios puestos de calza
do, de tejidos y ropa de 
vestir, juguetes, artículos de , 
cocina, alfarería, tanto fina 
como basta, radiocassettes, 
etcétera.

Igualmente, hubo puestos 
con almendras, almendrucos 
y, sobre todo, turrones, mie
leros y artículos propios de 
la Navidad que ya se nos 
acerca a pasos agigantados.

Especial relieve, en cuan
to se refiere a animación de 
público, registraron los esta
blecimientos de comestibles, 
viéndose “a tope” las carni
cerías, pescaderías, panade
rías y otros similares. Es 
decir que, las amas de casa, 
particularmente, llenaron 
bien las cestas y bolsas de la 
compra, especialmente, de 
productos alimenticios, con 
el fin de proveerse para toda 
la semana.

Por otro lado, los cafés, 
bares y restaurantes, se vie
ron llenos de público y se 
efectuaron buenas consumi
ciones.

En resumidas cuentas, 
buen mercado, en términos 
generales.

Enmarcada en los 
“Planes Provinciales” 
de la Diputación de 
Avila

Más de 44,5 
millones de pesetas 
para reparación de 
la presa “Garganta 
de la Vega”

La Diputación Provincial 
de Avila ha convocado la 
contratación de la ejecución 
de la obra; “Reparación de la 
Presa en la Garganta de la 
Vega”.

Esta obra se enmarca den
tro del Plan de Obras y Servi
cios para la Comarca de Ac
ción Especial “Aravalle” 1982, 
que supone una inversión to
tal de 44.625.428 pesetas.

Las empresas podrán licitar 
también para esta obra me
diante la presentación de un 
proyecto técnico para la mis
ma y proposición económica 
para dicho proyecto.

El plazo de presentación de 
proposiciones para la adqui
sición de la ol^ra finalizará el 
día 12.de diciembre de 1985, 
pudiéndose presentar éstas en 
la Secretaría General de la 
Corporación (Servicio de Pla
nes Provinciales). El pliego de 
condiciones se publicó inte
gramente en el Boletín Oficial 
de la Provincia número 139 
del día 19 de noviembre de 
1985.

Telefónica continúa las 
automatizaciones de la

El gobernador civil, que acompañaba al presidente de las 
Cortes de Castilla y León, inauguró ayer la nueva central 
automática de Cabezas del Pozo, en la que concentran las 
localidades de Bernuy de Zapardiel, Cantiveros, Cisla y 
Fuente El Sauz.

Entró en servicio con 300 
nuevas líneas en un edificio 
modular que alberga los 
Equipos de Conmutación 
Automática, Medios de 
Transmisión y Alimenta
ción, etc.

La inversión realizada por la 
Telefónica es superior a los 
90 millones de pesetas por lo 
que cada línea en automá
tico, supera las 300.000 pe
setas de coste medio, des
tacando las partidas de Re
des Urbanas y de Concen
tración con 59 millones y 
Equipos de Conmutación, 
con 17 millones. Con las 
líneas instaladas se podrá 
atender con amplitud la po
sible demanda del quinque
nio.

El acto fue presidido por 
el gobernador civil de la 
provincia José Luis Machu
ca García, que llegó a Cabe
zas del Pozo en compañía 
del presidente de las Cortes 
de Castilla y León, Dionisio 
Llamazares; el senador Ju
lián Aldudo Sáez y el dele
gado territorial de Presiden
cia y Administración Terri
torial, Carlos de la Vega 
Bermejo.

A su llegada fueron reci
bidos por el director provin- 

cial de T ransportes, Turis
mo y Comunicaciones, Ma
riano López-Samaniego Mi- 
rueña; el alcalde de la loca
lidad, Francisco Gutiérrez, 
así como alcaldes y otros 
miembros de las distintas 
Corporaciones de las loca
lidades que se automatizan, 
quienes a su vez habían sido 
recibidos por el delegado 
provincial de la Compañía 
Telefónica, Florencio Ma
yorga Hernández; el subde
legado de la misma, Luis 
González Fernández y ^'a- 
rios técnicos de la Compa
ñía.

Después dé una detenida 
visita durante la que se rea
lizó una amplia explicación 
sobre las nuevas instalacio
nes, se efectuó la bendición 
por el párroco de la locali
dad.

Para la debida informa
ción ha sido confeccionado 
un suplemento de la Guía 
Telefónica actualmente en 
vigor, en el que se recogen 
los cambios de número, así 
como la relación de los nue
vos abonados que entrarán 
en servicio habiéndose dis
tribuido un ejemplar a todos 
los titulares de las mencio
nadas localidades

SEGURO AGRA RIO COMBINADO

jmas Illisa 
S JEU MOST
No hay ninguna razón para que sigas supeditando tu 
futuro al buen fin de tu cosecha.
Te proponemos cuatro razones para aseguraría:

— Ante todo, la seguridad de los tuyos.
— Hacer bueno todo el trabajo y dinero que has 

invertido en la labor.
— Poder hacer planes de futuro.
— Y contar con la ayuda del Estado, que 

subvenciona las primas.
No te la juegues.
Apuesta por lo seguro.

Para un mejor y más rápido servicio al agricultor en 
el Seguro Agrario Combinado.
El pago al contado de la prima a tu cargo permitirá 
agilizar las indemnizaciones por siniestro, como 
estabas solicitando.

El Seguro Agrario Combinado se consolida notablemen
te con la participación del Estado en su cobertura al 
incorporarse a AGROSEGURO el CONSORCIO DE- 
COMPENSACION DE SEGUROS.
Las Entidades Aseguradoras privadas y el Estado lo 
hacen doblemente seguro.

SEGURO INTEGRAL DE CEREALES DE INVIERNO EN SECANO

LABRANDO FUTURO
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MADRIGAL DE LAS 
ALTAS TORRES

33 millones para regadío y 
electrificación en “Las Matillas”
Avila. Redacción.

El Boletín Oficial de la Pro
vincia de Avila, ha publicado 
un edicto del Ayuntamiento de 
Madrigal de las Altas Torres en 
el que se refiere a la adju
dicación definitiva, en con
curso-subasta convocado al efec
to, aprobada por el Pleno de la 
Corporación Municipal y co
rrespondiente a la contrata
ción de la primera fase de trans
formación en regadío y elec

trificación de 230 hectáreas de 
la finca “Las Matillas”.

Esta adjudicación se ha efec
tuado ya a la empresa madri
leña “WAT, S.A.”, por un impor
te de 32.945.547 pesetas, lo que 
se ha hecho público en dicho 
Boletín Oficial, en cumpli
miento de lo dispuesto a este 
respecto, de firma especial en 
lo que se refiere a posibles 
reclamaciones u objeciones so
bre el particular.

Vista parcial del nuevo mercado de abastos que ha sido puesto en funcionamiento en Hoyo de Pinares. m. tabasco

¡UNA MONTAÑA 
DE PREMIOS!

La CAJA DE AHORROS DE AVILA
Sortea entre sus clientes

5 Coches: 1 VOLKSWAGEN Polo-A<?.ny 
CITROEN Visa 
OPEL Corsa-CitvvO^

FORD Fie-A^
32
64
64
80

Minicadenas
Juegos de maleKv 
Ollas rápidas^CP

^>*^ 160
800
800
800

^^^ 800 Calculadoras

Mantelerías 
Planchas 
Radiotransistores 
Bolsas de deporte

¡¡¡3.605 REGALOS!!!
Ser cliente nuestro le da derecho a participar

Retire sus boletos

CAJA D AHORROS D AVILA

EL HOYO DE 
PINARES

Olvido de los 

licitadores en la 

subasta de piñas

Hoyo de Pinares. M. Tabasco.

Continúa abierto el plazo para 
presentar ofertas de condiciones 
en la subasta de piñas, ya que los 
licitadores, lamentablemente, se 
enteraron con retraso en la su
basta de piña “Albar”, que se 
celebró en el salón de actos del 
Ayuntamiento.

Entran los montes de utilidad 
pública n.“ 70,71,72,74,75 y 129, 
con una recogida de piñas de 
950.000 kilos aproximadamente, 
en esta campaña 1985/86.

A 40 PTAS. EL KILO
El kilo de piña recogida y 

puesto en el cargadero, fue a 40 
pesetas, después de que se acor
dara así en la Comisión de Go
bierno de la sesión ordinaria 
celebrada en el Ayuntamiento el 
día 21 de noviembre de 1985.

Los gastos de señalamiento de 
LC.0.N.A. ascienden a 403.847 
ptas. y el aprovechamiento: 85% 
para el Ayuntamiento y el 15% 
para el fondo de mejoras de 
I.C.O.N.A.

Así, las personas interesadas 
en el derribo de piñas de los 
Montes de Propios, pudieron pa
sarse a “apuntarse” en las ofi
cinas municipales, los días há
biles hasta el miércoles 4 de 
diciembre, debiendo llevar con
sigo el D.N.I. y la cartilla de la 
Seguridad Social.

SE PUSO EN 
FUNCIONAMIENTO EL 

NUEVO MERCADO
Ha sido puesto en funciona

miento el mercado de abastos, 
que fue inaugurado hace tiempo.

Los vendedores ambulantes 
que exponían sus frutas, verdu
ras, zapatos, vestidos, y demás en 
la vía pública, por cierto la calle 
inclinada y fría, ahora lo hacen 
dentro .de este nuevo mercado 
acondicionado para toda clase 
de puestos de venta al público.

Las amas de casa y los ma
nipuladores, agradecen esta pos
tura de las autoridades por las 
buenas condiciones que ofrecen 
este mercado y a no estar ex
puestos a las inclemencias del 
tiempo.

MCD 2022-L5



Castilla y León EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 5 de diciembre de 1985/Página 10

HERMANDAD DE DONANTES DE 
SANGRE DE AVILA

Relación de colaboradores de honor y simpatizantes, que han contribuido al mayor 
realce de nuestra VIII Asamblea General, con la entrega de magníficos obsequios, para 
ser sorteados entre los asistentes a los actos programados el pasado día 30 de noviembre 
con motivo de la celebración de dicha Asamblea.

De León, Zamora, Salamanca, Valladolid y Burgos
Cinco parlamentarios de la 
Región, “eurodiputados”

Flores Julita 
Flores Sonsoles 
Flores Maranta 
Flores Ananas 
Caja de Ahorros de Avila 
Caja Rural 
Enma Frutos Secos 
Auto Repuestos J. Blázquez 
Recambios Avila 
Madera Diseño 
Gutiérrez (Isaac Peral) 
Añil y Cal 
El Dedal 
Electricidad Del Nogal 
Viajes Artico, S.A. 
Eurocaizados 
Peletería Avila 
S.A. Dapa 
Calzados La Isla 
Boutique Ideas 
Boutique Serrano 
Escorpión 
Vinson 
Joyería Hnos. Blanco 
Pescadería Los Arévalos 
Auto Escuela Salva 
Joyería Olalla 
Librería Diocesana 
Gestoría Díaz 
Auto Escuela Arévalo 
Optica Damián 
Perfumería MC 
Relojería Silva 
Regalos Velasco 
Rezorzaga 
Seguros Atlántida 
Divino Sánchez Canalejo 
Autos Luengo 
Foto Mimosa 
Pastelería Marisol 
Banco Popular 
Confitería Piluca 
Mosa 
Renault 
Hijos de Víctor Alcón 
Galerías Reviriego 
Boutique Mañanas 
Auto Escuela Adaja 
Joyería Durán 
Banco de Vizcaya* 
Arte Regalos 
Boutique Lobo 
Pastelería Hergo’S 
Bazar Cristóbal Pardo 
Comercial Estévez 
Chucherías 
Biaimarra 
Srs. de Lanciego 
Korai 
Hermandad Sanitaria 
Mantequerías Irande 
Confecciones Pablo 
Carbones El Sol- 
Gutiérrez (Avda. 18 de Julio) 
Natalio Sastre 
Auto Escuela Jarama 
Vaquero Martín 
Bambino 
Arte Cerámica 
Calzados Peymar 
A. Amas de Casa 
Motor Ibérica 
Hotel Cuatro Postes 
Chocolates Elgorriaga 
Manso Motor 
Decoraciones Las Hervencias 
Camisería Andrés Sánchez 
Tomás García Carreras 
Regalos Anaya 
Chuchillería Fidalgo 
Administración Lotería Sonsoles 
Cadasa 
Comercial A. Amalio Meneses 
Lanas Phiidar (Teresa Díaz) 
Enrique Bernaldo de Quirós 
Maelu 
Perfumería Andrés
C. Ibersopren, S.A. (Enrique Ventero) 
Confecciones Mayte 
Regalos Ibiza 
Artículos Deportes Esla 
Modas Jeimer 
Salón de Belleza Angel 
Cadu 
Alimentación Gimeco 
Aceitunas Segundo Rodríguez 
Confecciones Gutiérrez (Avenida 18 de

Julio) 
Mantequería Díaz 
Almacenes Grande 
Tejidos Los Catalanes 
Grande (Juvenil) 
Restaurante Los Caballeros 
El Bazar (Carmen Guerra) 
Retales Felipe 
Auto Escuela Picasso 
Café Bar Verona 
Calzados y bolsos Dos. Pasos 
Banco Exterior de España 
Hnos. Tejerina (La Cañada) 
Dionisio Simón Pinto (Optica) 
Almacenes Perales 
Santiveri 
Pastelería Conchita 
Textil Barcelona 
La Casa de loS Recuerdos (Julián Rofso)
Auto Servicio Mary Báñez (Fontiveros) 
Alicia Cervilla (Librería Papelería) 
Bar R. Los Amigos 
I. Eléctricas Espí 
Boutique Granada 
Pastelería Toñy •
Acristalamientos Martínez 
Pub Dogos 
Sabores 
Bar Jumar (Sanchi) 
Regalos Paquetes /
Snack Bar San Roque 
Almacenes Vega 
Hija de J. Pérez Lastras (Anis Cebra, 

Cebreros)

La Hermandad de 
y simpatizantes, un

Electrodomésticos Tele-Hogar 
Auto Servicio Gredos 
Confecciones La Marina 
Justino Rollón 
José Luis Zarza (Crespos) 
Mesón Emilio 
Libre Sport 

- Bar 4/4
Auto Escuela Alberche 
Almacenes Barcelona 
Cafetería Liraya 
Lorenzo Bernaldo de Quirós 
Gestoría Rogero 
Joyería Marvic 
Hidauto Motor 
Auto Escuela S. Pedro Alcántara 
Creaciones Ros’s 
Hijos de Calvo (Duque de Alba) 
Seguros La Estrella 
Perfumería Brisas 
Restaurante Ocambo 
Telas 
Disco 70 
Banco Hispano Americano 
Muebles Marcos 
Vanessa 
Agencia Camaral 
Estudio fotográfico Lux Art 
Gestoría Prieto 
Vulcanizados Benito 
T. Joyería Antonio López 
Bazar Gredos 

^La Calandria 
Canon 
Cuchillería Andrés 
Unión y El Fénix 
Confitería Iseima 
Alberto Bermejo (botería) 
Boutique Scala 
Auto Escuela Delgado 
Cafetería Universal 
Siro Gay 
Bazar Tamara 
Auto Escuela Gredos 
González Byass (Antonio Sanz) 
Librería Moya 
Auto Escuela Ruiz 
Cosas 
Mantequería Castilla 
Muebles Acedo 
Librería Diloy 
Pub Venecia 
Agencia Butano 
Perfumería Lumbreras 
Julio Delgado 
Cafetería El Estúdiante 
Hermanos San Segundo 
Hijos de Olegario Pérez 
Retales Isabel 
Central Lechera Avilacta 
Tienda del vino Baco 
Auto Repuestos Duque de Alba 
Caramelos Blázquez 
Pingüin Esmeralda 
Creaciones Nido 
Modas Rayuela 
Perfumería Perdiguero 
Regalos Sánchez Cuesta 
Modas Pre Mamá 
Regalos Navas 
Confecciones Castor Martín 

, Hiper Textil Lucy 
Papelería Cove’s 
Banco de Bilbao 
Seguros El Ocaso 
Coca Cola 
Librería Del Olmo 
Financiera Nacional de Seguros 
Seybo 
Banco Atlántico 
Boutique Mentha 
Librería Católica 
Auto Escuela Sanchidrián 
Muebles Mor Gar 
Tapicería Del Olmo 
Pastelería Juli 
Cuadros Barranco 
Isabelo Alvarez (Seguros) 
Confitería Cuákero 
Confitería Caroline 
Distribuciones Varela 
Talleres Báñez (Fontiveros) 
Confecciones Rasil 
Piva Motor 
Auto Escuela Prieto 
Optica Castilla 
Joyería Angel
F. Droguería Juan J. Meneses (Fonti

veros)
Boutique Fernández Junior 
Auto Escuela Unión 
Discoteca Artis 
Lanas Mabel
Laiianco calle San Millán 
Ortega Optico 
Boutique Patty

. La Buena Voluntad
Parador Nacional R. Borgoña 
Regalos para ti (Navaluenga) 
Mercería Lucre 
Parrilla El Aguila de Gredos 
Mapfre (Grupo Asegurador) 
El Comercio (A. Sánchez, Fontiveros) 
Auto Escuela San Cristóbal 
Auto Escuela Castilla 
Auto Escuela Collado 
Gestoría García Alvarez 
Boutique infantil Eva 
Monpelier Pronovias 
Pastelería Gran Oasis 
Francisco Menduiña 
Boutique El Bebé 
La Flor de Castilla 
Lanas Paloma 
Pescadería Dapena 
Ortopedia Cañamares 
Lanas Rebeca 
Pizzería Cafetería J.J.
Salva Fotógrafo 
Calzados El Recreo

Donantes de Sangre, 
venturoso año 1986.

Joyería Rhodes 
Vídeo Club Vitesas 
Confecciones Domingo 
Finamersa 
Cervecería La Gondola 
Jake Modas 
Jiménez Bustos 
Manuel Velayos Sahagún 
Herrero Modas 
Bar Germán 
Félix Arroyo 
Lencería Gutiérrez (Reyes Católicos) 
María Nieto (Alm. Coloniales) 
Boutique Pecas 
Comestibles El Capricho 
Tirso Yáñez. 
Valdiseri 
Bazar Gay 
Coca 
Banco Central 
Tango 
Teodoro y Mary Paz 
El Arco Iris 
Librería Sigirano 
Grúas Encinar 
Carnicería Hnos. Martín 
Regalos Carmen 
Librería Adaja 
Novo Lar (Lanas) 
Cervecería Yagos 
Carnicería Rafa (Crespos) 
Carnicería Hnos. González (Fontiveros) 
Electrodomésticos Avenida 
Galerías Janty 
Martín Mulas 
Mercería P2 San Roque 
Foto Impres 
Talleres Sur 
Papelería Tere 
Calzados Agüero 
Carmen Alvarez (Estanco) 
Boutique Patricia 
Comercial Rocha 
Boutique Samara
Demetrio Glez. Espinosa Electrodomést. 
Gimesán 
Librería Maelu 
Don Algodón 
Expendeduría M. Carmen López 
Gestoría Pilar Picón 
Elasa 
Chocolates Coty 
Fotografía Vega 
Pub Guango 
T. Mecánico Antonio Jiménez 
Boutique Kalión 
Race 
Confecciones Gaitero 
Joyería Quique 
Perfumería Garcinuño 
Perfumería Sánchez 
Ferretería La Llave 
Bar Panín 
Café Bar Víctor 
Joyería Narciso 
Mercería Rosa 
Banco de Santander 
Perfumería Pinto 
Electrodomésticos Pascual 
Art Piel 
Teodoro Velázquez 
Auto Escuela Santa Teresa 
Boutique Viantelo 
Autocares Muñoz 
Kanguro 
D. Jacobo 
Boutique vaquera Serrano 
Rogarsa 
Bar Restaurante El Sol 
Video Pub Bananas (Fontiveros) 
Cafetería R. El Olimpo 
Auto Escuela Rosillo 
Librería Medrano 
Rizos Peluquería 
Eco Mercado Avila 
Papelería Libra 
Alpo Moda 
Calzados Los Chicos
Confecciones Tomás Gaitero (Crespos) 
Discos Fans 
Calzados Nicanor 
Cafetería Yakarta 
Kapy 
Auto Escuela Velasco 
Banco Comercial
Valentina Gutiérrez (Estanco Sta. Ana) 
Joyería Corbacho 
Pasarela Infantil 
Peletería Martín 
Mónica 
Caty
T. Mecánico Juan Antonio López (La 

Colilla)
Ji-San 
Gemalix 
Electrónica Avila 
Joyería Kaiser 
La Flor Valenciana Confecciones 
Electrodomésticos Juanito 
Almacenes Arturo González 
Joyería Palomo 
Gramagut
José Luis Alonso (Crespos) 
Supermercado Olympia 
Bar La Cañada 
Banco de Castilla 
Puz Pizarra 
Pescadería Santiago Jiménez 
Representaciones Berrón 
Discoteca Liberty 
Calzados Salmoral 
Pub Fleming 
Banco Zaragozano 
Don Pan 
L Errasti (Firestone) 
Peluquería Angel

Gracias por su colaboración,
LA JUNTA RECTORA 

desea a sus socios

y^adolid. Efe.

Cinco parlamentarios de láco- 
munidad autónoma de Castilla y 
León, cuatro de ellos del grupo 
Socialista y uno del Popular, se
rán, a partir del primero de enero, 
diputados del Parlamento de la 
CEE, con sede en Estrasburgo.

Del Grupo Socialista, se sen
tarán en el Parlamento de la CEE 
los diputados al Congreso José 
Alvarez de Paz (León), José Mi
guel Bueno Vicente (Salamanca), 
Juan Colino (Valladolid y José

“FASA” ofrece una subida 
salarial del 8 %
Valladolid. Efe.

La dirección de la empresa 
FASA-Renault ha ofrecido hoy 
en Valladolid un incremento sa
larial del ocho por ciento para el 
próximo añq.

El ofrecimiento de la empresa 
automovilística también refleja 
una revisión salarial una vez 
conocido el índice de precios al 
consumo (IPC) al 31 de diciem
bre de 1986.

La aduana de Fuentes de Oñoro 
se adapta a las normas de 
la CEE
Salamanca. Efe.

La aduana hispanoportugue- 
sa de Fuentes de Oñoro-Vilar 
Formoso, usada anualmente por 
4 millones de personas, quedará 
adaptada a las normas de la CEE 
próximamente con el estableci
miento de nuevas medidas de 
control.

Los próximos días entrará en 
funcionamiento el servicio de 
yuxtaposición para el control de 
camiones, en el que el Ministerio 
de Hacienda ha invertido 114 
millones de pesetas.

Más de mil cantores en el 
Festival Coral de Castilla y León
Valladolid, Efe.

Un total de 1.100 cantores, 
pertenecientes a 25 corales, par
ticiparán en el Primer Festival 
Coral de Castilla ÿ León, que se 
celebrará los días 7, 8 y 14 de 
diciembre.

El festival, organizado por la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Castilla y 
León, se celebrará en las nueve 
provincias que componen la co
munidad autónoma, según in
formó hoy en Valladolid el con
sejero, Justino Burgos.

Palencia: Los actos del Día 
de la Constitución son 
partidistas para el PSOE
Palencia. Efe.

La ejecutiva provincial del 
PSOE de Palencia ha calificado 
de “partidistas” los actos pro
gramados por el Ayuntamiento 
palentino y la Diputación Pro
vincial para conmemorar el sép
timo aniversario de la Consti
tución.

Para la ejecutiva provincial

Luis García Raya (Zamora).
José María Alvarez de Eulate, 

senador por Burgos y ex-presi- 
dente de AP de Castilla y León, 
será el único miembro del grupo 
Popular perteneciente a la Co
munidad Autónoma designado 
diputado de la CEE, según lalista 
hecha pública hoy. '

La designación de estos “eu
rodiputados” tiene carácter pro
visional, hasta que las plazas se 
cubran por sufragio universal 
cuando sean convocadas las elec
ciones al Parlamento de la CEE.

En la jornada de hoy, se han 
producido dos reuniones entre 
los representantes sindicales de 
los trabajadores y la dirección, 
una de la Comisión de Vigilancia 
e Interpretación- del Convenio 
Colectivo y otra del Comité In- 
tercentros. . .

Ambos encuentros se volve
rán a repetir el próximo día 12 de 
diciembre. .

Mediante este servicio, el con
trol se realizará conjuntamente 
por parte española y portuguesa, 
con lo que se facilitará el tránsito 
de los 80.000 camiones que si
guen esa ruta a lo largo del año.

También se encuentra en pre
paración la entrada en servicio 
del sistema, de doble circuito 
para viajeros, que permitirá que 
quienes voluntariamente no rea
licen declaración en la frontera 
podrán ser investigados por los 
servicios de inspección en carre
tera.

Con este festival, que tiene un 
presupuesto de cinco millones 
de pesetas y en el que partici
parán grupos de todas las pro
vincias de la región, se pretende 
estimular la actividad de las nu
merosas corales de Castilla y 
León.

Con la celebración del festival 
coral, concluye el programa de 
actividades musicales del Gobier
no Autónomo para 1985, año 
especialmente significativo al 
haber sido declarado “Año Eu
ropeo de la Música”.

socialista, resulta “inaceptable” 
que el Ayuntamiento de Palen
cia, regido por el grupo popular, 
pjograme un acto público con la 
presencia del diputado aliancis
ta José María Ruiz Gallardón, 
que —dice el PSOE de Palencia 
en un comunicado— “sólo re
presenta a la derecha y no al 
resto de los ciudadanos”.
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Fútbol: Dos sub-20 abulenses en forma

José Zapatera: “El Tomelloso será un 
rival difícil a batir”
Menjibar: “En Valdemoro, perdimos un punto”

Avila. L.M. Soto.

El pasado domingo y sobre el 
césped del campo municipal 
de Valdemoro, José “Chino” 
Zapatera y Cristóbal Menjibar 
fueron dos grandes protagonis
tas de ese valioso punto que el 
conjunto del Real Avila arrancó 
al líder.

Zapatera, tras licenciarse en 
el servicio militar, está siendo 
uno de los jugadores más 
regulares en lo que llevamos de 
temporada. El poder entrenar 
durante toda la semana, junto 
con los partidos del domingo, 
están haciendo que este juga
dor dé la medida de sus posi
bilidades.

—La primera pregunta para 
el sub-20 abulense, es obligada. 
¿Contento con ese positivo 
sacado en el feudo del líder?

—Bueno la verdad y tú lo 
presenciaste , es que ese punto 
sabe a poco. Nosotros realiza
mos un buen partido y creo que 
la victoria nuestra no hubiese 
sido una injusticia.

—José ¿era la primera vez 
que tu actuabas como hombre- 
libre en tu carrera futbolística?

—No era la primera vez; 
cuando estuve en el juvenil del 
Ateo, de Madrid, ya actúe en 
esta demarcación. Por lo tanto 
no extrañé mucho este puesto.

—A mi juicio, así como el de 
muchos de tus compañeros 
¿realizaste un gran encuentro?

—Yo pienso que todo el equi
po realizamos un magnítico 
encuentro; a mi en particular me 
salió bien la cosa porque el resto 
también lo estaban haciendo. Es 
más, mira en otros encuentros 
los minutos finales los pasamos 
mal, pues el pasado domingo 
estábamos convencidos de que 
sacaríamos algo positivo de allí. 
La buena labor de todo el con
junto, fue lo que nos dió ese 
positivo.

—¿Y este próximo domingo 
el Tomelloso?

—Este partido será más difí
cil que el pasado. Mira con los 
equipos fuertes y que están 
arriba de la tabla, jugamos muy 
men y conseguimos resultados 
positivos, pero cuando vienen 
equipos más flojos, lo pasamos 
muy mal. Este encuentro frente 
al Tomelloso tenemos que salir 
muy mentalizados, para dar ese 
triunfo que tanto la afición abu
lense como nosotros, deseamos.

—¿Puede ser el domingo 
próximo el despegue de esos 
puestos bajos para el Real 
Avila?

—Por ganas y lucha no que
dará, luego hay que ver si la 
suerte nos acompaña. El Tome
lloso, desde luego, no será una 
“perita dulce”.

MENJIBAR Y SU 
RECUPERACION

Cristóbal Menjibar vino con 
la aureola de ser el jugador más 
destacado de los fichajes, de 
cara a esta temporada, realiza
dos por el Real Avila C.F. La 
“Casa Blanca” había dejado un 
año a este jugador por nues
tras tierras: sus primeros en
cuentros con los abulenses 
fueron bastante buenos, pero 
no pudo seguir demostrando 
su valía por una pesada y larga 
lesión en uno de sus tobillos.

En el partido disputado en la 
Ciudad Deportiva del Real Ma
drid, Menjibar volvía a jugar 
con el Avila pero una entrada 
de su marcador, le reprodujo su

Zapatera se zafa del marcaje de dos hombres. lumbreras

lesión de tobillo. De nuevo otra 
temporada de vacaciones y por 
fin ya lleva jugados varios 
encuentros sin resentirse de 
ese maltrecho tobillo (¡toque
mos madera!).

—Cristóbal ¿tú lesión de 
tobillo, olvidada?

—Creo que sí, hasta ahora el 
tobillo con ese vendaje un tanto 
especial, me está respondiendo 
bien.

—En cuanto a tu forma 
física, ¿que tal?

—Pienso que bastante bien y 
eso que tienes que tener muy en 
cuenta, todo ese período de 
inactividad que he pasado. De 
todas las formas, creo que estoy 
cogiendo la forma idónea y el 
ritmo de esta liga.

—Frente al líder y junto con 
Zapatera, fuiste el mejor ¿estás 
de acuerdo?

—Pienso que el partido de 
Valdemoro, todos tuvimos una 
fenomenal actuación. Luchamos 
y nos entregamos por completo y 
esto tenía que tener su recom
pensa, al quitamos uno de los 
negativos. De todas las formas, 
yo soy de los que pienso que 
todavía, perdimos un punto.

Poco a poco va cogiendo la forma el fino centrocampista. Menjíbar.LUMBRERAS

—¿Y el domingo próximo 
frente al Tomelloso, qué?

—Nosotros estamos ahora en 
un buen momento de juego, ál 
menos desde nuestro partido en 
Valdepeñas. Pienso que este 
domingo ganaremos al Tomello
so, pero creo que nuestra vic
toria no será nada fácil y que 
ellos vendrán, como casi todos 
los equipos, a Cerrarse en el 
“Adolfo Suárez”.

—¿Saldréis de esos puestos 
bajos de la tabla clasificatoria?

—Sí, yo estoy convencido de 
ello. Mira esta temporada hemos 
tenido muy mala suerte en algu
nos de los encuentros disputa
dos; en casa perdimos puntos de 
una manera un tanto absurda y 
fuera, se nos han negado victo
rias muy claras. Está claro que 
esa mala racha, ya tiene que 
terminar.

Esperemos todos a que esa 
racha finalice, de momento 
este próximo domingo viene el 
Tomelloso de la mano de un 
viejo conocido de la afición 
abulense, Antonio Seseña ¿Serán 
capaces los abulenses de ganar 
cómodamente a este, “a priori”, 
flojo conjunto?

Contra el Borussia, ¿terminarán tan contentos? archivo

Fútbol-UEFA

Chendo, Hugo Sánchez y
Gordillo, suspendidos
Berna. Efe.

Los jugadores madridistas Mi
guel Porlán —Chendo— Hugo 
Sánchez y Rafael Gordillo han 
sido suspendidos por la UEFA, 
para disputar el encuentro de 
vuelta frente al Borussia de Moen
chengladbach, correspondiente 
a octavos de final de la Copa de 
la UEFA. :

También han sido suspendi
dos Bruns, del Borussia de Moen
chengladbach y Jordao, del Spor
ting de Lisboa, rival del Athlétic 
de Bilbao, qUe no podrán formar el 
día 11 con sus respectivos equi
pos.

La UEFA, en su comunicado, 
no especifica el número de parti
dos con que ha sido sancionado 
cada jugador, puesto que el Co
mité de Control y Disciplina se

Siguiendo con sanciones

El Comité de Competición 
clausura por un partido el 
estadio “Luis Casanova” de
Valencia
Madrid. Efe. 

El Comité de Competición de 
la Real Federación Española de 
fútbol ha decidido clausurar por 
un partido oficial el estadio Luis 
Casanova de Valencia y trasladar 
al Comité Nacional de Arbitros la 
actuación del colegiado Pes 
Pérez en el partido Valencia- 
Sevilla, origen de la clausura.

El estadio valencianista ha 
sido clausurado, según el Comité 
por “incidentes graves del públi
co” que arrojó “objetos contun
dentes” en el transcurso del 
juego, que “alcanzaron en dos 
ocasiones a uno de los jueces de 
línea”.

El Comité estimó que esto 
obligó “a la interrupción del 
juego en dos ocasiones”. A la 
terminación del partido “prosi
guieron idénticos lanzamientos 
lo que determinó la intervención 
de las Fuerzas del Orden Público 
para proteger el acceso del trío 
arbitral a los vestuarios”.

Los incidentes “alcanzaron 
especiales cotas de gravedad” 
inmediatamente después de fina
lizado el encuentro, en los ale
daños del Luis Casanova, “hasta 
constituir una clara alteración 
del orden público que requirió la 
enérgica actuación de la Fuerza” 
que utilizó “incluso material 
antidisturbios para restablecerlo”.

El campo del Valencia ya fue 
clausurado este mismo año, debi
do a los incidentes que se pro

reunirá una/ vez completada la 
eliminatoria. .

Los clubes implicados fueron 
avisados de esta circunstancia 
en un telex enviado por la UEFA 
desde su sede central en Berna.

Sin embargo, Chendo y Hugo 
Sánchez serán suspendidos por 
un solo encuentro, la haber acu
mulado dos tarjetas amarillas. 
Gordillo, expulsado con cartuli
na roja, será sancionado quizá 
con más encuentros, aunque to
do depende del informe del árbi
tro italiano y del luxemburgués 
que fue delegado de la UEFA en 
el encuentro.

Otros jugadores que no po
drán participar en los partidos de 
vuelta, además de Chendo, Hugo 
Sánchez, Gordillo, Jordao y Bruns 
son Icardi (Milán), Sikorski (Le- 
gia Varsovia) y Burruchaga (Nan
tes). 

dujeron el 11 de abril, con 
ocasión de la visita al Luis 
Casanova del Racing de San
tander.

El partido de sanción será 
cumplido el 11 de diciembre, con 
ocasión de su encuentro de Copa 
del Rey frente al Tenerife.

El Valencia C.F. se considera 
perjudicado en sus intereses por 
la clausura del estadio Luis 
Casanova, y recurrirá la sanción 
impuesta por el Comité de Com
petición.

Un portavoz oficial del club 
dijo a Efe, al conocer el castigo, 
que “es injusta la resolución, por 
agravio comparativo con otras 
situaciones similares e incluso 
más graves, y que el Valencia 
defenderá hasta el fin sus intere
ses, que considera perjudicados”.

El portavoz no quiso ser más 
explícito y sólamente agregó que 
consideraba impropia la sanción 
a un estadio que solamente ha 
tenido en esta temporada una 
multa de 10.000 pesetas en el 
primer encuentro de liga, jugado 
el 31 de agosto frente al Valla
dolid.

Cuando esta temporada, a la 
salida de un estadio madrileño, 
fue apedreado el autocar del 
Valencia, rotos los cristales y 
heridos algunos ocupantes —un 
dirigente y algún jugador—, se 
extraña el Valencia de “que no se 
aplicara igual sanción que cuan
do el incidente callejero va 
dirigido contra un árbitro”.
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El pasado domingo, sólo el Dvo. La Adrada ganó y vió puerta. El resto de los conjuntos abulenses no estuvieron muy 
acertados de cara al gol. mayoral

Fútbol: En primera regional ordinaria

El San Lorenzo rival del Diamante en el
Polideportivo Territorial
También jugarán en casa Atlético de Candeleda y Deportivo 
La Adrada. El Promesas viajará a Alcobendas

Automovilismo.

El circuito de Jerez aprobado 
por FOCA para la celebración 
de pruebas de fórmula-!

Avila. J. Goal.
Tres de los cuatro equipos 

abulenses que-militan en Pri
mera Regional jugarán el do
mingo próximo en su campo. 
Y, por tanto, sólo viajará el 
otro, Real Avila Promesas.

El Diamante, que en la 
última -jornada consiguió un 
punto positivo al empatar en 
Madrid' con el San Agustín, 
recibirá en lá próxima, que es 
la número trece del torneo, al 
San Lorenzo, un equipo de la 
cola de la clasificación en el 
grupo 1, que en sus viajes ha 
conseguido tres empates -jor
nadas primera, tercera y no
vena, ante el Rosillo 75, San 
Pedro Prosperidad y Atlético 
de Alcobendas- y que de su 
campo ha dejado escapar seis 
puntos.

El equipo abulense, que si 
en casa ha cedido siete puntos 
ha recuperado cinco en las 
salidas, tiene que sumar estos 
dos puntos ante los escuria- 
lenses y romper, de una vez 
por todas, la mala racha en 
casa. Juego tiene para ello.

Por lo que se refiere al otro 
equipo de la capital que, pese 
a la derrota del último domin
go, en casa, ante El Pardo, 
está en una fase de superación 
en el juego, como lo ha de

mostrado en las más recientes 
actuaciones, se desplazará a 
Alcobendas para medir sus 
fuerzas con el Atlético de la 
localidad madrileña.

Se espera que en esta oca- 
ción pueda el “míster” contar 
con algunos hombres que fue
ron baja en la última confron
tación y consiga recuperar los 
puntos que cedió el domingo.

El Deportivo de La Adra
da, que ha conseguido dos 
triunfos consecutivos —los 
primeros en la temporada— 
volverá a jugar ante sus segui
dores y tendrá enfrente al 
Betis San Isidro, de Madrid. 
Este equipo ha conquistado 
siete puntos fuertes, dos ante 
D. Villaverde, Humanes y Re
lámpago, y uno frente al Atlé
tico de Valdeiglesias, y ha 
sufrido tres derrotas en su 
campo, teniendo como adver
sarios al Fortuna, Villaviciosa 
y Trival, ésta el domingo pa
sado. T iene 13 puntos, sólo 
tres menos que el líder, y 
ocupa el noveno lugar en la 
clasificación. Ha marcado 22 
goles y ha recibido 20.

Adversario de mucho cui
dado ante el que los adraden- 
ses no se podrán dormir si 
quieren seguir en esa buena 
línea de los últimos choques. 

dos victorias seguidas. Dicen 
que no hay dos sin tres. A ver 
si, en este caso, es verdad.

El Atlético de Candeleda, 
que el domingo viajó para 
enfrentarse al Racing Villa- 
verde y regresó de vacío, ten
drá como adversario en la 
próxima jornada, en campo 
propio, al C.D. Montilla.

Si los candeledanos no van 
mal, ciertamente se esperaba 
más de ellos. Las bajas, por 
diferentes causas, la poca 
efectividad cara a las porte
rías contrarias —quince goles 
en doce encuentros—, han 
hecho que su clasificación no 
esté en consonanciá con las 
esperanzas de comienzo de 
temporada. Pero creemos que 
el equipo se irá entonando, 
más y más, y levantará el 
vuelo. Y, por supuesto, que 
ganará el domingo, si se toma 
muy en serio al rival, que no 
es flojo.

El Montilla, que ocupa, con 
13 puntos, a tres del primero 
en la tabla, el undécimo lugar, 
ha conquistado cuatro puntos 
en los viajes, uno ante Atléti
co de Pinto y Villaviciosa y 
dos frente al San Cristóbal, 
cediendo cinco puntos en su 
campo, dos a Aviación y Hu
manes y uno al D.. Villaverde. 
Ha marcado 16 goles y ha 
recibido 15.

Jerez de la Frontera (Cádiz). Efe.

Jerez y la Asociación de Cons
tructores de Fórmula Uno (FOCA) 
firmaron ayer un compromiso 
para celebrar en el circuito 
automovilístico de esta ciudad 
los grandes premios de España 
de Fórmula 1 desde 1986, lo 
que constituye un atractivo tu
rístico para Andalucía.

El alcalde Pedro Pacheco y el 
presidente de la FOCA, Bemie 
Ecclestone, firmaron el conve
nio tras una minuciosa inspec
ción al Circuito Permanente de 
Velocidad de Jerez.

El beneplácito de la organi
zación de constructores a este 
circuito se produjo reciente
mente, tras un año de disputa 
entre las ciudades de Jerez y 
Barcelona para la organización 
del Gran Premio de España de 
Fórmula 1, esta última ciudad 
en su circuito urbano de Mont
juic.

Bernie Ecclestone, que viajó 
hasta Jerez en su avión parti
cular, recordó esta mañana en 
una rueda de prensa que Espa
ña ha logrado la organización 
del Gran Premio en un momen
to en que todos los países 
tratan de concertar la misma a 
largo plazo.

De haberse dejado pasar es
ta ocasión, dijo, difícilmente 
España hubiera podido tener 
opción a la prueba reina del 
automovilismo mundial.

Ecclestone, que dijo que el 
acuerdo con Jerez era a “largo 
término”, sin concretar su fina
lización, aunque se asegura en 
medios automovilísticos que se
rá en 1995, explicó que posi
blemente el circuito natural 
para España era Barcelona, por 
su tradición, “pero por alguna 
razón que no estoy seguro su 
alcalde dijo que no, a pesar de 
habérseles ofrecido otras fe
chas para la celebración del 
acontecimiento”.

A pesar de ello, agregó, “todo 
el mundo prefiere un circuito 
permanente de velocidad, por
que es más seguro y más fácil 
de manejar”.

Bernie Ecclestone explicó 
que la decisión de conceder a 
Jerez la Fórmula 1 se tomó una 
vez que Barcelona renunció a 
organizaría y el no haberlo he
cho antes fue injusto para la 
ciudad gaditana, porque retra
só los planes.

Con la candidatura de Barce

lona el alcalde de Jerez se 
mostró preocupado en nume
rosas ocasiones y llegó a acu
sar a los responsables de la 
ciudad de “no haber jugado 
limpio”.

Pedro Pacheco prometió ha
ce poco en Sevilla que algún 
día contará la desconocida his-. 
toria de la disputa.

Aunque la cifra es descono
cida, Jerez podría tener que 
pagar ún precio de garantía en 
torno al millón de dólares, para 
un espectáculo que, según los 
especialistas, puede mover al
rededor de los 1.500 millones 
de pesetas.

Lo que sí asegura el alcalde 
Pacheco es que la sociedad 
que gestionará el circuito (40 
por ciento Junta de Andalucía 
y 60 por ciento Ayuntamiento 
de Jerez) obtendrá beneficios.

Las primeras estimaciones 
sitúan la capacidad del circui
to, que ha costado 1,200 millo
nes de pesetas —aportados por 
el Consejo Superior de Depor
tes, la Junta y el Ayuntamien
to—, en unos cien mil especta
dores, cifra a la que puede 
llegarse el próximo 13 de abril, 
fecha decidida para el Gran 
Premio de España.

Este movimiento no preocu
pa a Bernie Ecclestone, que ha 
estudiado la infraestructura ho
telera de toda la zona, ya que 
“si es necesario y viendo cómo 
han ido los trabajos en el cir
cuito son capaces de construir 
veinte hoteles”. “

Por el momento ya ha reci
bido el visto bueno la cons- 
tnícción inmediata de dos ho
teles en Jerez de nivel medio- 
alto, con una capacidad de 
quinientas plazas y una inver
sión próxima a los mil millones 
de pesetas.

Los responsables del pro
yecto no se atreven a aventurar 
una cuantía de las inversiones 
que generará esta nueva acti
vidad en la Comunidad Autó
noma, al no circunscribirse so
lamente a Jerez y afectar a una 
zona costera gaditana en pro
ceso de desarrollo turístico, y 
piensan en la ocasión que ofre
cerá la celebración del V Cen
tenario.

El Circuito Permanente de 
Velocidad, a unos ocho kiló
metros del casco urbano, será 
estrenado el próximo fin de 
semana-

Barcelona"92

El senador abulense Rafael Márquez 
apoya la candidatura española para los 
Juegos Olímpicos
Avila. A.P. ______—

El Grupo Parlamentario 
Popular del Senado ha mos
trado su apoyo para que Bar- 
¿elona se convierta, el año 
próximo, como Sede de la 
celebración de los Juegos 
Olímpicos de 1992. ,

En la sesión conjunta que 
han celebrado las Comisiones 
de Asuntos Iberoamericanos 
y de Cultura del Senado, el

senador por la provincia de 
Avila del Grupo Parlamenta
rio Popular, Rafael Márquez 
y Cano, ha puesto, de mani
fiesto el apoyo de su Grupo a 
la candidatura de Barcelona, 
ante la presencia del alcalde 
de Barcelona, Pascual Mara
gall, que ha recogido con 
satisfacción todas las mues
tras de apoyo de los Grupos 
Parlamentarios.

El Portavoz del Grupo Par

lamentario Popular ha mani
festado la confianza de su 
Grupo en que esta celebración 
constituya todo un éxito para 
Cataluña, y para toda España 
en general, a la vez que afir
maba el convecimiento de su 
Grupo en que Barcelona sa
brá organizar bien estas Olim
piadas, que vienen a coincidir 
con los actos conmemorativos 
del quinto centenario del Des
cubrimiento de América.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

Los familiares de D, ANTONIO CLEMENTE 
MARTIN, que falleció el pasado día 30 de 
Noviembre (q.e.p.d), ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su deseo, » 
agradecen desde estas columnas los ntunero- 
sos testimonios de condolencia recibidos y a la 
vez comunican, que las misas que se celebren 
el día 6, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia parro
quial de la Sagrada Familia, será aplicada por el 
eterno descanso de su aíma.
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La Reina Sofía 
salió para 
Colombia y 
México
Madrid. Efe.

La Reina Doña Sofía salió 
hoy a la 9,30 horas de la 
mañana con destino a Bogotá 
y México, donde visitará las 
zonas afectadas por las últi
mas catástrofes en aquellos 
países y llevará la solidaridad 
del pueblo español.

El avión en el que viaja la 
Reina hará escala en Las Pal
mas en su viaje hacia Bogotá 
y el próximo domingo a su 
regreso de México, efectuará 
otra parada técnica én Santo 
Domingo, para llegar a Ma
drid.

ESTE SIMBOLO 
LE ABRIRA 

LAS PUERTAS
DE UNGRAN 

COCHE 
DE OCASION.

Garantizamos nuestros coches 
durante 3, 6 ó 12 meses.

GARANTIA

cu

ó 
o 
cq

«

Ademas, 
nuestros coches de 

ocasión, vendidos con 
garantía, disfrutan de las ventajas 

de «AYUDA 24 HORAS», nuestro 
servicio de Asistencia Técnica permanente. 

Aquí respondemos, durante el período de garantía, 
a cualquier hora del día o de la noche. Laborables o festivos. 
Desde cualquier punto de España o de Europa. 
Marque el (91) 456 68 91 .Y nunca estará solo ante un problema.

Y todo, con la garantía 
OCASIONES DEL LEON» de 

los Concesionarios Peugeot-Talbot.

sus concesionarios PEUGEOT TALBOT
(*) Tipos de interés equivalentes: 15,17% y 17,33% (Resolución de la D.G.P.F. de 23-3-82)

Mil millones de pesetas para mejoras 
en el aeropuerto de Barajas
Madrid. Efe.

El aeropuerto de Madrid-Bara
jas será objeto de importantes 
mejoras en lo relativo a señaliza
ción de balizamiento y rodadu
ras, tras la aprobación en Conse
jo de Ministros de hoy de un 
expediente que supone uña in
versión superior a los mil mi
llones de pesetas.

El proyecto se refiere concre
tamente al balizamiento de la 
pista 15-33 y a las rodaduras 
asociadas con categoría tercera.

El importe de la inversión as
ciende a 1.036.606.350 pesetas y 
la ejecución del proyecto contri
buirá notablemente a reforzar

Este es el símbolo de las «OCASIONES DEL LEON». Sólo lo encontrará en los 
Concesionarios PEUGEOT-TALBOT. Representa la gama más amplia del 

rtiercado de coches de ocasión. Su gran oportunidad de disfrutar de un gran 
coche de ocasión en perfecto estado.

111 
O) 
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las condiciones de seguridad del 
aeropuerto madrileño.

Asimismo el Consejo de Mi
nistros autorizó hoy una emisión 
pública de Bonos del Estado Es
pañol en el Euromercado, a tipo 
de interés flotante, por valor de 
100 millones de dólares (160.000 
millones de pesetas).

El Gobierno acordó, asimismo, 
autorizar a la Generalidad de 
Cataluña la emisión de Deuda 
Pública por importe de 4.242 
millones de pesetas.

El consejo autorizó también al 
Gobierno vasco la emisión de 
Deuda Pública por importe de 
4.000 millones de pesetas, am
pliables hasta 5.000 millones.

Desde el 1 de Noviembre y hasta el 
31 de Diciembre, Financiaciones 
Peugeot-Talbot se lo pone fácil. A un 
10% de recargo* anual para coches 
con 6 ó 12 meses de garantía. Y a un 

12,5 % para los coches con 
3 meses de garantía. Con una 
entrada desde el 15% y 
financiación hasta 36 meses.

El Gobierno aprobó también 
cuatro expedientes de inversio
nes extranjeras en empresas es
pañolas por valor de 3.666,7 mi
llones de pesetas.

La mayor inversión, por un 
importe de 2.889 millones de 
pesetas, se realizará en la “fábri
ca Española de Magnetos S.A.” 
(Femsa).

Otra de las inversiones corres
ponden a la sociedad “Transpor
tes Alamar S.A.” y será de 662,5 
millones de pesetas. 72,3 millo
nes de pesetas se invertirán en la 
“Sociedad Auxiliar de Distribu
ción S.A.” (Saudisa) y, finalmen
te, 42,7 millones de pesetas en 
“Foret S.A.”.

Nicaragua: 
14 militares 
muertos al caer 
un helicóptero
Managua. Efe.

Catorce militares sandinis
tas murieron al desplomarse 

^n helicóptero de las Fuerzas 
Armadas de este país en el 
nordeste nicaragüense, infor
mó hoy el Ministerio de De
fensa.

Los informes señalan que 
los catorce ocupantes del apa
rato cumplían una misión de 
combate a 13 kilómetros al 
nordeste de la base militar de 
Mulukuku, en la costa Atlán
tica nicaragüense.

La Fuerza Aérea nicara
güense organizó una comi
sión técnica que investigará 
las causas de este accidente, 
ocurrido ayer, cuando el heli
cóptero transportaba a com
batientes sandinistas hacia 
las zonas de guerra de esta 
nación.

Acuerdo 
anglo-irlandés: 
Tormenta 
política

Londres. Efe._____________
Una tormenta política so

bre el acuerdo anglo-irlandés 
se desató hoy en el Reino 
Unido a causa de unas decla
raciones realizadas ayer en 
Luxemburgo por el ministro 
británico para el Ulster, Tom 
King.

King dijo que, al firmar el 
tratado sobre el futuro de 
Irlanda del Norte, la Repúbli
ca de Irlanda había aceptado 
“a todos los efectos prácticos 
y a perpetuidad que nunca 
existirá una Irlanda unida”.

El acuerdo anglo-irlandés, 
firmado el pasado 15 de no
viembre, concede a la Repú
blica de Irlanda voz, aunque 
no voto, en el gobierno del 
Ulster. 

Berlusconi:
TVE, una de las 
mejores de 
Europa
Milán Efe. __________

La Televisión española es, 
con mucho, una de las mejo
res televisiones públicas eu
ropeas, ha afirmado el mag
nate de la televisión privada 
italiana Silvio Berlusconi.

En el transcurso de una 
cena ofrecida a varios perio
distas españoles, en su man
sión de las afueras de Milán, 
Berlusconi ha expuesto sus 
ideas acerca de la televisión 
privada y pública.

El magnate de la televisión 
privada en Italia, dijo que 
está pesando en la creación 
de una televisión paneuro
pea, para un mercado de 250 
millones de televidentes.

COLEGIO 
''SAN ANTONIO"
Amplía el plazo de matrícula 
para el presente curso escolar.. 
Nueva Dirección.
Totaimente reformado. 
Horario fiexibie.
Plazas para maternales (A. partir 
de 2 años)
Información: Avda. Portugal, 14.
Teléfono 22 79 26.
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Efectos positivos para el sector si se moderniza

Presentado el libro “La agricultura 
española ante la CEE”

Esperanzado ante la próxima reunión

El presidente del Parlamento 
europeo, decepcionado con la 
“cumbre”

Madrid. Efe.

Un análisis sobre la situa
ción actual de la agricultura 
española y comunitaria que 
explica cuál puede ser el im
pacto de la adhesión a la CEE 
en el mundo agrario se recoge 
en el libro “La agricultura es
pañola ante la CEE”, presenta
do ayer en el Instituto de Estu
dios Económicos.

El autor del libro, Arturo Ca
milleri, dijo que “El libro, que 
fue presentado ayer en su se
gunda edición, analiza la situa
ción actual de la agricultura 
española y comunitaria.

El volumen consta de 4.000 
páginas y ha sido elaborado 
durante más de dos años por el 
Departamento de Economía y 
Política Agraria de la Escuela 
Técnica Superior de Ingenieros 
Agrónomos.

En su análisis de la política 
comunitaria, el libro expone la 
tesis de que el ingreso en la 
CEE producirá efectos positi

vos globales en la agricultura 
siempre que se acepte el reto 
de la modernización necesaria 
para el futuro de nuestra eco
nomía.

Estima que el desmantela
miento de los montantes com
pensatorios comunitarios (MCM) 
será beneficioso para España 
mientras que la implantación 
del IVA (impuesto sobre el va
lor añadido) provocará un au
mento de la presión fiscal en el 
campo español.

Arturo Camilleri manifestó 
que el reglamento comunitario 
que recoge la nueva política 
socioestructural de la CEE no 
va a solucionar el problema de 
fondo de la Política Agraria 
Comunitaria (PAC) que es la 
existencia de excedentes de 
producción con enormes gas
tos en la retirada y conserva
ción de productos, así como las 
crecientes restituciones a las 
exportaciones.

Para Arturo Camilleri la le
gislación española sobre polí

tica socioestructural agraria de
be ser homologada a la comu
nitaria y la legislación que re
gula los mercados requiere un 
período de transición para ir 
acomodándose a los principios 
que rigen en la CEE.

La incorporación de España 
al Mercado Común, dijo Arturo 
Camilleri, revela algunas de las 
dificultades e insuficiencias de 
nuestra agricultura como la de
ficiente estructura ganadera del 
norte de España, la escasa or
ganización profesional de los 
productos agrarios o la situa
ción potencialrnente exceden- 
taria de algunos productos co
mo el vino o el olivar.

Indicó por último que una 
vez incorporada a la CEE, Es
paña debe intentar modificar 
situaciones como la de los Pla
nes Integrados Mediterráneos, 
en los que se dice expresamen
te que se apoya a la agricultura 
de otros países para que pueda 
competir con la española.

La Haya. Efe.

Pierre Pflimlin, presidente del 
Parlamento europeo, expresó en 
la capital holandesa su desen
canto por los resultados de la 
“cumbre” de jefes de estado o de 
gobierno de “Los doce”.

“Para mí ha sido una gran 
decepción” dijo Pflimlin, que ini
ció hoy una visita oficial a Ho
landa.

El presidente del Parlamento 
europeo señaló que la “cumbre” 
de “los doce” ha perdido una 
oportunidad histórica para re
formar la CEE, y que los acuerdos 
parciales alcanzados “no pue
den suscitar el menor entusias
mo”.

Sin embargo, Pflimlin se mos
tró esperanzado sobre la posibi

Los días 9 y 10 de diciembre

EI Gobierno belga anuncia la 
visita de Felipe González

lidad de que los ministros de 
exteriores de “los doce” lleven a 
cabo nuevos progresos en la reu
nión que tiene prevista para el 16 
y 17 de diciembre próximo, don
de se abordarán los temas que 
dejó pendientes la “cumbre”.

Los poderes del Parlamento 
europeo y el proyecto de unión 
europea serán abordados a este 
nivel de ministros, al no haber 
alcanzado los jefes de estado o 
de gobierno en Luxemburgo un 
acuerdo total.

El Parlamento europeo deberá 
pronunciarse sobre los resulta
dos de la “cumbre” la próxima 
semana, en Estrasburgo, a partir 
de una comunicación que eleva
rá a la Cámara la presidencia 
luxemburguesa de tumo.

Bruselas. Efe.

El Gobierno belga anunció hoy 
en Bruselas la visita que el presi
dente del Gobierno español, Fe
lipe González, realizará a este 
país los próximos días 9 y 10 de 
diciembre.

El portavoz del Ministerio de 
Asuntos Exteriores belga señaló 
que la visita de Felipe González 
es de trabajo y dijo que el presi
dente español viajará a Bélgica 
acompañado del ministro de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez; el de Eco

Renfe le asegura 
su mercancía 

por el valor que 
usted diga.

En una batalla de más de cinco horas

Los israelíes, de nuevo en el 
sur del Líbano
Beirut Efe.

Tropas israelíes han realizado 
ayer miércoles una nueva incur
sión en el sur de Líbano a la 
búsqueda de bases de comba
tientes palestinos con los que 
m^tuvieron ayer una batalla de 
más de cinco horas.

De acuerdo con informacio
nes de radio provenientes de la 
región del monte Hermón, un 
centenar de soldados judíos, apo
yados por helicópteros y vehícu- 
Íos blindados cruzó la zona de 

nomía, Carlos Solchaga, y del de 
Cultura, Javier Solana.

Este portavoz señaló que la 
visita del presidente español “irá 
más allá de lo que significa ám
bito puramente bilateral entre 
España y Bélgica al estar prevista 
una entrevista con el presidente 
de la Comisión Europea, Jacques 
Delors, y a varias exposiciones 
de “Europalia".

El presidente del Gobierno es
pañol se entrevistará con su co
lega belga, Wilfried Martens, y 
será recibido en audiencia por el 
rey Balduino, 

seguridad —junto a su fronte
ra— para efectuar una opera
ción de “castigo” en la localidad 
de Deneibeh, donde destruyeron 
algunas casas.

Después de la incursión, de 
una hora, y en la que no se 
registraron enfrentamientos, los 
soldados israelíes se retiraron.

Esta acción se produce un día 
después de la considerada como 
la mayor operación israelí en 
Líbano desde que sus soldados 
abandonaron esa región en mar
zo pasado.

Se encontraron puntos de comprensión

Sus envíos por tren viajan a cubierto de toda eventualidad. Con la 

garantía del Valor Declarado. Usted dice el valor real de la mercancía que 
usted envía, y Renfe se responsabiliza de la totalidad de ese importe.

Puede utilizar la Garantía del Valor Declarado en cualquiera de las 
modalidades de envíos por tren; Especial Exprés, Paquexprés, Tide, Conte
nedores o Vagón Completo.

Diga el valor de su mercancía y Renfe se la envía con toda garantía. 
Solicite la visita de un agente de ventas para cualquier consulta.

Visita “muy positiva” de 
Jaruzelski a París

Central Informativa Nacional: 
Tel. (91) 470 00 11/250 70 33/ 
250 70 34/259 43 14/259 43 56

París. Efe.________

El Jefe del Estado polaco, Woj
ciech Jaruzelski, abandonó esta 
tarde la capital francesa después 
de una breve visita que calificó 
de “muy positiva”.

En declaraciones a la prensa 
en el aeropuerto parisiense de 
Orly, el dirigente pólaco expresó 
su convicción de que su entre
vista de hoy con el presidente 
Francois Mitterrand “permitió a 
ambos conocer mejor los argu
mentos e intenciones recíprocas”.

También consideró que “el en
cuentro permitió encontrar al

gunos puntos de comprensión”. 
Según el general Jaruzelski, el 

nombre del líder del sindicato 
polaco “Solidaridad”, Lech Wa- 
lesa, “no fue evocado durante la 
reunión”.

Respecto al conocido opositor 
al régimen de Varsovia, Jaruzels
ki comentó que “Walesa nunca 
ha sido detenido por la fuerza en 
Polonia”,

“Polonia es un país donde 
millones de personas viajan al 
extranjero, y, quiero destacarlo, 
personas que tienen opiniones 
políticas muy distintas a las del 
Gobierno”, añadió.
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ALQUILERES
—Se alquila piso amueblado. 
C/ Aldea Rey Niño. Telf. 22 32 48.
—Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 14 17.
—Alquilo piso amueblado, con 
calefacción. Teléf. 22 13 81.
—Alquilo piso, nueva construc
ción, 100 rn2. superficie. Avenida 
de Portugal, 25. 22 31 60.
•Alquilo naves en Polígono In
dustrial y ciudad. Telf. 22 02 17.

—Alquilo vivienda céntrica y so
leada. Amueblada, con garaje. 
Teléf. 22 24 17. x

CORDELERIA

ARIAS
Cuerdas de algodón, nylón, rafia, 
seda y pita para trabajos manua
les. Cuerda de empaquetar para 
agricultura, comercio e industria

Cordelería en general
Pl./ Zufraquín, 5. Tlf. 21 30 76

AVILA

—Vendo piso, 2 dormitorios.
2.200.000. Telf. 21 23 29. Suscríbase a:

OFERTAS
—Se ofrece empleada hogar. Fin 
semana libre. Telf. 867 00 11.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS
BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15 

? Teléfono: 22 33 33 - AVILA

—DEAN CASTOR ROBLEDO. 
Apart. Calef. agua caliente, 
parquet. Entrada: 300.000 
Mes: 22.400.
—Avda. "18 DE JUDO”. Cua
tro dormitorios, ascensor. En
trada: 150.000. Mes: 27.500.
—VIRGEN DE COVADONGA., 
Dos dormitorios. 4.’ planta, 
Entrada: 100.000.Mes: 21.300. 
Razón: S. Pedrq^ Bautista, 5.

TRABAJO

EL DIARIO DE AVILA

NADA HAY TAN HERMOSO 
COMO LA FELICIDAD DE 

UN NIÑO

OCASO, S.A,
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses).

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias

22 22 50

PISOS VENTA
—¿Quiere VENDER su piso?. 
Hable con POMAR. San Juan 
de la Cruz, 20-3°.

—Vendo piso C/ Cardenal Cisne- 
ros, 27. Telf. (911) 10 10 44.

Se vende piso C/ Bilbao, 71. Telé
fono 22 43 53.

—Se vende piso en Paseo San 
Roque, 17. Telf. 22 39 96.

—Se vende piso, en Plaza Santa 
Ana, 2. Tlf. 22 27 69.

—Empresa líder en el sector de 
servicios precisa personas am
bos sexos, de 20 a 35 años. Para 
colaborar en su departamento 
comercial de Avila. Subvención 
fija e importantes comisiones. 
Interesados: escribir antes del 
15-12-85 acompañando fotogra
fía e indicando teléfono a: Apar
tado de Correos 158. Departa
mento Comercial. Avila.
—Doy trabajo fijo en su ciudad a 
la persona que nos compre una 
furgoneta. Teléfs. 983-27.73.66 - 
23.79.04.

TRASPASOS

VARIOS

PRONISA
San Juan de la Cruz, 8 
Teléf.: 22 93 70 AVILA

LOCALES COMERCIALES EN ALOUILER
—Avda. Sta. Cruz Tenerife
—Avda. José Antonio
—C/ Virgen de la Portería
—Ç/David Herrero
—Avda. Madrid

—Si Ud. trabaja en una oficina. 
Ministerio, banco, hospital, fá
brica y quiere ver incrementado 
sus ingresos. Llamar al 91/4468907.

VENTAS

INFORMACION:

Dr. Fleming, 3-baJo
Telf. 21 28 49-21 22 22

—Vendo parcela en Urbaniza
ción Las Hervencias. Teléfono 
22 47 74, - 22 42 10.

Suscríbase a
EL DIARIO DE AVILA

—CAZA: Granja Ballester vende 
perdices y faisanes. Organiza
mos, todos los fines de semana, 
cacerías de faisanes en ojeo. Te
léfono (924) 23 76 00.

—Parcela en Hervencias, buen 
precio. Tlf. 22 66 66. (Tardes).

—Se traspasa cafetería céntrica. 
Informa POMAR Tlf. 22 50 35.

PLANES PROVINCIALES

CASINO
Castilla - León, S. A.
Ctra. de Madrid, Km. 178 
PALACIO DE LOS CONDES DE 
GAMAZO BOECILLO (Valladolid)

• Abierto todos los 
días de 19,30 horas 
a 3,30 de la madru
gada.

• Viernes, sábados y 
vísperas, de fiesta, 
hasta las 4,30.

CENTRO DE 
ACUPUNTURA 
Electro y Auriculopuntura Tra
tamiento: Artrosis, neuralgias, 
lumbo-ciáticas, jaquecas, vér
tigo, etc.
Consulta previa petición 
hora. ,
C/ San Juan de la Cruz, 14. 
Teléfono 22-16-18. Avila.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

INVIERTE EN PRESAS

ANUNCIO
La Excma. Diputación Provincial, convoca la contratación 

de la ejecución de la obra; REPARACION PRESA EN GARGAN
TA DE LA VEGA.

Esta obra se enmarca dentro del Plan de Obras y Servicios 
par? la Comarca de Acción Especial “Aravalle” 1982, que 
supone una inversión total de 44.625.428 pesetas.

Las empresas podrán licitar también para esta obra median
te la presentación de un Proyecto Técnico para la misma y 
proposición económica para dicho proyecto.

El plazo de presentación de proposiciones para la adquisi
ción de la obra finalizará el día 12 de Diciembre de 1985, pu
diéndose presentar éstas en la Secretaría General de la 
Corporación (Servicio de Planes Provinciales), el Pliego de 
condiciones se publica integramente en el Boletín Oficial de la 
Provincia número 139 del día 19 de Noviembre de 1985.

Avila, 4 de Diciembre de 1985.
EL PRESIDENTE, Jesús Terciado Serna

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lentillas 

Conaulta de 4,30 e 8 (excepto 
miércoles y sábados)

P* Don Carmelo, 22 - 1.® B Telf: 224024 

(Frente al Parque de San Antonio)

C.M. n.* 5

CRUCIGRAMA —POR yayo

RESTAURANTE LOS CABALLEROS

BODAS» REUNIONES 
CONVENCIONES - BANQUETES 
TODOS LOS DIAS MENU DIFERENTE 

650 Ftas.
C/ Estrada, 12, Teiéfonos21 20 31 y 21 20 70 AVILA

HORIZONTALES.—t: Vocal.—2: Nombra de mujer.—3: Pue
blo de Barcelona.—4: Procedía, provenía.,—5: Calle, ^encie. Bi
sonte del Cáucaso.—6: Mece. Planta aristoloquiácea.—7: Guaca
mayo, Arreglo, compongo.—8: Afirma, asevera.—9: Recuerda con 
tristeza.—10: Sitio llano cerca de las minas donde se limpian los 
metales.—11: Este. -

VERTICALES.—1: Vocal.—2: Ganso.—3: Cornpetidora, con
traria.—4: Aciaga, funesta.—5: Altiva. Nombre de letra.—6: Plan
ta gramínea. Vaticine, augure.—7: Sufijo usado en química. Ago
ta, termina.—8: Se extralimitará.—9: Red para cazar pájara.— 
10: Figurado, dinero, caudal.,—11: Oeste.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: A.—2: Ato.—3: Apuro.—4: Onírico.—5: Aco. A. Evo.—6: 
Elena. Clase.—7: Ani. A. Ole.—8: Amuleto.—9: Añore.—10: 
Aja.—11: A.
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Tras once días de aventura

Félix García y Carlos Tomás Rodríguez 
regresaron felizmente de la Garganta del
Todra (Marruecos)
Avila. L.M. Soto. ______

El pasado 21 de noviem
bre dos montañeros abulen
ses, Félix García y Carlos 
Tomás Rodríguez, partieron 
de nuestra capital hacia tie
rras marroquíes, más en 
concreto hacia la Garganta 
del Todra. Al mediodía del 
pasado lunes y tras once 
días de aventura, nuestros 
deportistas regresaban a sus 
respectivos domicilios en 
Avila.

Para Félix García, esta 
aventura era una más dentro 
de su ya dilatada y experi
mentada actividad monta
ñera; mientras para Carlos 
Tomás, esta era .su bautizo 
internacional en este duro y 
arriesgado deporte.

TODOS LOS MEDIOS DE 
TRANSPORTE

Para realizar esta aventu
ra, nuestros jóvenes monta
ñeros utilizaron todos los 
medios de transporte a su 
alcance.

—Carlos, ¿cómo fue vues
tro viaje hacia Marruecos?

—Bastante bueno; parti
mos de Avila en tren hasta 
Madrid, y desde la estación 
de ferrocarril marchamos 
hasta Málaga. Una vez allí 
cogimos el barco hasta Me
lilla y desde este punto hasta 
la Garganta del Todra, fui
mos en coche todo-terreno 
de unos amigos de aquella 
localidad.

—¿Había mucha distan
cia desde Melilla a esa Gar
ganta del Todra?

—Bueno mira, fueron 
diez horas metidos en ese 
Nissan-Patrol. En kilóme
tros yo calculo unos mil, ten 
en cuenta que esta Garganta 
se encuentra ya en terreno 
casi desértico, puesto que a 
treinta y cinco kilómetros de 
alU se encontraban las du
nas.

—¿Qué tal el alojamiento 
por aquellos lares?

—Al lado de esa Garganta 
había dos hoteles, pero no 
pienses que éstos eran como 
los de aquí, no. Lo de allí 
eran dos casas de adobe con 
cuatro habitaciones, pare
cido a los refugios nuestros 
de montaña, pero en muy 
malo. Lo que ocurre es que 
esto te venía bien para refu
giarte por la noche, pero 
nada más.

—Seguimos hablando del 
viaje, ¿el regreso a nuestra 
capital en otro medio de 
transporte?

—Félix y yo confiábamos 
en regresar hasta la Penín
sula en un barco, pero mira 
por donde éste sólo funcio
na en la época de verano. 
Por ello el regreso lo tuvi-

Para Félix esta era una aventura mas, para Carlos su bautizo internacional.
MAYORAL y LUMBRERAS

mos que realizar en avión, 
como verás utilizamos todos 
los medios de transporte.

ABRIERON DOS 
NUEVAS VIAS

Vamos de lleno a meter
nos en la pura actividad 
deportiva y por lo cual Félix 
y Carlos Tomás, emprendie
ron esta aventura.

—¿Qué tal eran aquellas 
paredes del Todra? >

—Bueno no muy altas, 
pero con un desnivel real
mente duro. Además los 
cambios de temperatura 
eran muy drásticos y esto lo 
hacía más duro; mira por el 
día, podíamos llegar a los 
22^ C., mientras que por la 
noche se pasaba a cinco bajo 
cero, esto te puede dar una 
idea clara de aquel clima.

—Vamos con vuestra ac
tividad montañera, ¿cómo 
fue?

—En el cañón hemos es
tado cinco días, tres de ellos 
de actividad plenamente 
montañera. El primer día 
nos metimos “a tientas y a 
ciegas” en una pared de 
unos 250 metros de altura, 
ai comienzo la dificultad de 
ésta no llega a un 4^ ó 5^, 
pero al fínal tuvimos que 
recurrir a la escalada artifí- 
cial; esta vía fue muy bonita 
porque duró siete horas y la 
conseguimos a la luz de la 
luna llena.

—¿Vamos con la otra?
—Bueno el segundo día 

de actividad, hicimos otra 
nueva vía esta más corta. La 
pared tenía unos 125 metros 
de altura nos llevó tan sólo 
de dos a tres horas; esta 
escalada nos llevó a conocer 
mejor aquella roca y que es 
totalmente diferente al gra
nito compacto de aquí de 
Gredos. Y por último, el 
tercer día repetimos una vía 
que abrieron una expedición 
francesa. Esta era sobre una 
pared de unos 300 metros de 
altura y que nos llevó casi 
las cinco horas; particular
mente esta vía me gustó 
mucho puesto que se veía 
toda la Garganta, las casas, 
las palmeras, a la gente tu

rista que allí acudía se les 
veía como hormiguitas, muy 
bonita.

—¿Qué nombre habéis 
dado a esas dos nuevas vías 
que realizastéis?

—Mira quizá a los lecto
res les sugieran a cachon
deo o así, para nosotros no y 
tiene un verdadero valor. La 
que abrimos el primer día la 
denominamos “Los Chipi- 
changas”, este nombre lo 
pusimos por la gente que allí 
vive y que es muy pobre y 
siempre está pidiendo algo. 
A la segunda vía la denomi
namos “Sangonereta” en 
honor a un apodo que tiene 
un amigo nuestro y que nos 
acordamos mucho de él.

“UNA EXPERIENCIA 
MUY POSITIVA”

También dialogamos con 
Félix García sobre está ex
periencia por tierras marro
quíes.

—Con la experiencia que 
tu tienes ¿cómo calificarías 
esta aventura de la Garganta 
del Todra?

—Muy positiva, realiza
mos todo lo que teníamos 
pensado y esto es lo más 
importante. Además y como 
tu bien sabes, los gastos nos 
los hemos costeado nosotros 
y no nos salió muy caro, 
creo que cada uno aporta
remos de treinta y cinco mil 
a cuarenta mil pesetas.

—¿Qué tal Carlos?
—Muy bien, fenomenal. 

Creo que su primera expe
riencia internacional no ha 
podido ser mejor; de todas 
las formas él no es ningún 
principiante en esto del 
montañismo.

Enhorabuena para Félix y 
Carlos Tomás por esta su 
aventura en la Garganta del 
Todra y esperamos, por el 
bien de nuestro montañismo 
estas aventuras se sigan rea
lizando y sobre todo hom
bres como los de Aurelio 
Delgado, Julio, Miguel An
gel, Maiz, el propio Félix, se 
vean incrementados por esta 
nueva generación de monta
ñeros.
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HORA DE CIERRE
En pleno casco urbano

Un soldado muerto y veinte 
heridos al volcar un camión 
en Burgos
Burgos. Efe.

Un soldado muerto y 20 heri
dos de diversa consideración es 
el resultado de un accidente de 
tráfico, ocurrido anoche en el 
casco urbano de Burgos, al vol
car espectacularmente un camión 
militar.

El camión militar, matrícula 
ET-65611, conducido por el sol
dado Jesús Moreno Díez, se diri
gía poco después de las 10 de la 
noche desde el centro de Burgos 
a los acuartelamientos militares 
de Castrillo del Val, en la carrete
ra de Logroño.

El vehículo regresaba más tar
de de la hora habitual debido a 
que pertenecía al Regimiento de 
Artillería de Campaña 63 y los 
soldados de este cuerpo disfru
taban de permiso especial por 
celebrarse la festividad de su 
patrona, Santa Bárbara.

Prosiguen la huelga y el encierro 
de funcionarios de la prisión 
de Carabanchel
Madrid. Efe.

Cerca de un centenar de fun
cionarios de Ía prisión de hom
bres de Carabanchel iniciaron 
ayer tarde un encierro y una 
huelga de celo, informaron a Efe 
fuentes de este colectivo.

Ambas medidas, convocadas 
hasta el próximo lunes, han sido 
acordadas en una asamblea ce
lebrada hoy en el centro peni
tenciario, en la que los funciona
rios reiteraron la petición de di
misión de los responsables de la

El pleno del Congreso debate 
la ley de Policía
Madrid. Efe.

El Pleno del Congreso debate 
hoy la polémica ley de Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad, que se ha 
tramitado por el procedimiento 
de urgencia.

Aunque el debate de las cerca 
de doscientas enmiendas parcia
les a la “ley de policía” se inicia 
hoy, fuentes de ía mesa dél Con

Al llegar al final de la Avenida 
del General San Jurjo y tomar 
una curva pronunciada el ca
mión volcó de forma espectacu
lar, quedando con las ruedas 
hacia arriba.

Los ocupantes de la cabina 
quedaron aprisionados y para su 
rescate se hizo necesaria la pre
sencia de los bomberos y de una 
grúa.

La Capitanía General de la 
Región Pirenáica Occidental, con 
sede en Burgos, informó de que 
los heridos fueron trasladados a 
los hospitales “General Yagüe”, 
del Insalud, y Militar.

Nada más ser ingresado, falle
ció el soldado Arsenio Soler Ro
mero, de 21 años, natural de 
Villacañas (Toledo). Los heridos 
se encuentran sometidos a ob
servación, aunque su estado no 
es grave.

Dirección General de Institucio
nes Penitenciarias.

El encierro y la huelga de celo 
se enmarcan en las actuaciones 
acordadas por los funcionarios 
en reclamación de mayor segu
ridad en los centros, después de 
los sucesos ocurridos en los úl
timos días en diversos penales.

Un portavoz de los funciona
rios dijo a Efe que “en los pena
les españoles no se puede llevar 
a cabo la aplicación estricta del 
reglamento y cuando se hace, 
como ahora, se origina una si
tuación caótica”. 

greso estiman que no quedará 
aprobada en esta Cámara hasta 
el próximo martes.

El proyecto de ley ha sido 
ampliamente consensuada en 
trámites parlamentarios anterio
res, aunque fueron lentas las 
discusiones en Ponencia, simul
táneas a las conversaciones que 
los grupos mantuvieron con los 
sectores afectados.
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